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PREGÃO ELETRÔNICO Nº 174/2022

EDITAL DE REVOGAÇÃO
PROTOCOLADO Nº 27212/2022
S.C. Nº 1247/2022 - SECRETARIA MUNICIPAL DE ESPORTES, CULTURA, TU-
RISMO E EVENTOS 
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA FOR-
NECIMENTO E PLANTIO DE GRAMA BERMUDA EM ROLO, INCLUINDO PRE-
PARAÇÃO DO TERRENO 
A Prefeitura Municipal de Paulínia através da Divisão de Licitações comunica a 
Revogação da presente licitação, conforme autorização do Exmo. Sr. Prefeito.

Paulínia, 23 de novembro de 2022.

DIVISÃO DE LICITAÇÕES

PREGÃO ELETRÔNICO Nº 190/2022

PROTOCOLO Nº 15317/2022
SC Nº 694/2022 – SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚ-
BLICOS
OBJETO: REGISTRO DE PREÇOS PARA CONTRATAÇÃO DE EMPRESA 
PARA O FORNECIMENTO DE TAMPA DE POÇO DE VISITA E BOCA DE 
LOBO

Em face dos elementos constantes no presente protocolado administrativo e ao 
disposto no artigo 43, VI da Lei de Licitações e Contratos, HOMOLOGO e ADJUDI-
CO o Pregão Eletrônico nº 190/2022 referente ao REGISTRO DE PREÇOS PARA 
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA O FORNECIMENTO DE TAMPA DE POÇO 
DE VISITA E BOCA DE LOBO.
CNPJ: 33.302.295/0001-00 
Razão Social: M4 PRODUTOS PARA SANEAMENTO EIRELI

1ª
 

Item: Qtde: Unid: Descrição: Valor 
Unitário:

1 200 UN GRELHA BOCA DE LOBO GR 135 ARTICULADA 
CLASSE C250 (42X100CM) 

R$ 
303,80

2 200 UN TAMPÃO TDA 600 CLASSE C300 - TAMPA Ø 590/
BASE Ø705 

R$ 
303,80

3 200 UN GRELHA BOCA DE LOBO GR 135 ARTICULADA 
CLASSE C250(32X90CM) 

R$ 
303,80

CNPJ: 55.331.847/0001-40 
Razão Social: FUNDICAO OLIVETTI EM FERRO INDUSTRIA E COMERCIO LTDA

1ª
 

Item: Qtde: Unid: Descrição: Valor 
Unitário:

4 50 UN GRELHA BOCA DE LOBO GR 135 ARTICULADA 
CLASSE C250 (42X100CM) 

R$ 
380,00

5 50 UN TAMPÃO TDA 600 CLASSE C300 - TAMPA Ø 590/
BASE Ø705 

R$ 
350,00

6 50 UN GRELHA BOCA DE LOBO GR 135 ARTICULADA 
CLASSE C250(32X90CM) 

R$ 
360,00

Autorizo a despesa para a emissão de Ordem de Serviço às detentoras das atas 
pela SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS E SERVIÇOS PÚBLICOS, observan-

SECRETARIA MUNICIPAL DE ADMINISTRAÇÃO do-se o descrito nos cadernos que compuseram a licitação e a respectiva Ata de 
Registro de Preços.

Paulínia, 24 NOV 2022.

EDNILSON CAZELLATO
PREFEITO MUNICIPAL

EXTRATO DE DISPENSA DE LICITAÇÃO

PROTOCOLADO: 32.891/2022.
DO OBJETO: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA PARA AQUISIÇÃO DE MEDICA-
MENTO PARA CUMPRIMENTO DE AÇÃO JUDICIAL, PROCESSO DIGITAL Nº 
10104313-95.2022.8.26.0428, REQUERENTE “D.M.A.A.” E REQUERIDO: PRE-
FEITURA MUNICIPAL DE PAULÍNIA.

CONTRATADA E VALOR: 
- CM HOSPITALAR S/A.
O valor é de R$ 49.038,50 (quarenta e nove mil e trinta e oito reais e cinquenta 
centavos).

DA AUTORIZAÇÃO
“RATIFICO o parecer jurídico de fls. 188/190 e, diante da manifestação técnica 
complementar às fls. 192, AUTORIZO, na forma da lei, a “contratação de empresa 
para aquisição de medicamento para cumprimento de ação judicial – Processo 
digital nº 10104313-95.2022.8.26.0428. Requerente D.M.A.A.” e Requerido “Pre-
feitura Municipal de Paulínia”, com “CM Hospitalar S/A”, no valor de R$ 49.038,50 
(quarenta e nove mil e trinta e oito reais e cinquenta centavos), sob fundamento 
do art. 24, IV, da Lei Federal 8.666/93, pelo prazo de 180 (cento e oitenta) dias, 
consoantes certidões fiscais e mapa de preços acostados aos autos.
Providencie o necessário, com a urgência que o caso requer”.

GP, 23/11/2022.

EDNILSON CAZELLATO
Prefeito Municipal

SERVIDORES INDICADOS PARA SEREM REPRESENTANTES  
DA ADMINISTRAÇÃO NA CIPA – PMP

  GESTÃO 2022/2023

TITULARES SETOR

JEFFERSON RODRIGUES DE SOUZA PRESIDENTE INDICADO
LÚCIA DE OLIVEIRA CAMARGO PAÇO
ANA LUCIA MENKE MALACHIAS CRECHE
ALFREDO LUIZ DA SILVA ESPORTES
BENEDITO ACÁCIO VALENTIN DEFESA CIVIL
JOCIMAR RODRIGUES PACHECO HMP

SECRETARIA DE RECURSOS HUMANOS
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SECRETARIA MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO

NATANAEL ENOS ANDRÉ HMP
GIDEL BIZERRA DA SILVA GCM
VALDENI ANTONIO DE SOUZA PAS
SILAS EPIFÂNIO DOS SANTOS GPM

SUPLENTES

ADRIANO MONTEIRO NOVETTI EMEI
THIAGO BORGES DE AGUIAR EMEF
NELSON ROBERTO R. BARBOSA RH
JÚLIO MARIA RODRIGUES HMP
JOSEMAR F. DE MORAIS CEZAR DEROD
MARIA DE FÁTIMA S. CORTIELLA UBS COOPERLOTES
ROSELI AP. RODRIGUES CUNHA DEROD
ALINE ARNONI GODOY OLIVEIRA S CENTRO II

PORTARIA N. º 032/ 2022        
        
“DISPÕE SOBRE A CONSTITUIÇÃO DA COMISSÃO DE FISCALIZAÇÃO DE 
CONTRATOS REFERENTE AO CHAMAMENTO PÚBLICO Nº 05/2022, PARA 
CREDENCIAMENTO DE INSTITUIÇÕES EDUCACIONAIS DA PREFEITURA 
MUNICIPAL DE PAULÍNIA”.

A SECRETÁRIA DE EDUCAÇÃO DO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA, no uso de suas 
atribuições, 
R E S O L V E:

Art. 1º - Constituir comissão de fiscalização de contratos referente ao Chamamen-
to Público nº 05/2022, para Credenciamento de Instituições Educacionais, confor-
me segue: 

PRESIDENTE: ANGELA MARIA DUARTE

MEMBROS:
1. ANA CLAUDIA CARDELLI FAÇANHA
2. ANTONIA SIRLENE LIMA
3. ELIANA YOKO KOMATSU
4. KÁTIA APARECIDA ANDRADE E SOUZA
5. KELLY CRISTHINE GRIGOLETTO GOULART
6. LUCIANA REGINA DA SILVA OLIVEIRA
7. REGINA HELENA DE CAMPOS MARCIANO
8. SIMONE VINCOLETTO LACERDA DA SILVA
9. THIAGO AVILA PASSINI
10. TIAGO SOARES BENTO

Art. 2º Esta Portaria entra em vigor na data de sua publicação.

CUMPRA-SE. REGISTRE-SE. PUBLIQUE-SE.

Paulínia, 23 de novembro de 2022.

ANGELA DUARTE
Secretária Municipal de Educação

Lavrada na Secretaria Municipal de Educação na data supra.

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE

O Conselho Municipal de Saúde torna público o Plano Anual de Saúde 2023, apre-
sentado e aprovado em sessão ordinária em 17/08/2022

PREFEITURA MUNICIPAL DE PAULÍNIA GESTÃO 2021 – 2024
PLANO ANUAL DE SAÚDE – 2023

SECRETARIA MUNICIPAL DE SAÚDE

PAULÍNIA AGOSTO DE 2022

INTRODUÇÃO

A Programação Anual de Saúde (PAS) é o instrumento de gestão do Sistema 
Único de Saúde (SUS) que visa operacionalizar diretrizes e prioridades deta-
lhando um Plano de Saúde anual voltado a promoção, proteção e recuperação 
da saúde, possibilitando a identidade de Ações, Metas, Responsáveis e Fonte/
Recursos.
A PAS tem a função de servir ainda como parâmetro para o Relatório Anual de 
Gestão (RAG)
A gestão participativa e a apropriação do direito à saúde são um desafio cons-
tante, pois a ampliação do controle social sobre o Estado depende, em última 
instância, da participação da sociedade na definição e no exercício dos direitos 
de cidadania, também da cultura de participação que se cria tanto nos espaços 
institucionalizados quanto nas relações interpessoais.
Sendo assim, fortalecer o controle social e a gestão participativa, enquanto políti-
ca de um governo democrático popular, representa o compromisso de identificar, 
desencadear e fortalecer dispositivos que promovam a participação da popula-
ção.

A PROGRAMAÇÃO ANUAL E A CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE

Convocadas pelo Poder Executivo ou, extraordinariamente, pelo Conselho de 
Saúde, as Conferências têm como objetivos
principais avaliar a situação de saúde e propor diretrizes para a formulação da 
política de saúde nos três níveis de gestão.
Isso significa dizer que as deliberações das Conferências devem servir para 
orientar os governos na elaboração dos planos
de saúde e na definição de ações que sejam prioritárias nos âmbitos estaduais, 
municipais e nacional.
Dessa forma o atual formato de apresentação da Programação Anual de Saúde 
privilegia o espaço de participação ampliado como manifestação popular e adota 
as propostas, em seu texto original, da Conferência Municipal de Saúde, como 
diretrizes norteadoras para o planejamento anual de 2023.

PROPOSTA 98: Garantir que as propostas desta VI Conferência Municipal de Saúde tenham 
previsão orçamentária na Secretaria de Saúde.
EIXO ATENÇÃO BÁSICA
RESPONSÁVEL: DIRETORES DO DEPARTAMENTO DA ATENÇÃO BÁSICA E SAÚDE BUCAL
OBJETIVOS:
REFORMULAÇÃO DO MODELO TÉCNICO-ASSISTENCIAL BUSCANDO MELHOR ACESSIBILIDA-
DE E RESOLUBILIDADE DOS SERVIÇOS DE SAÚDE COM A IMPLANTAÇÃO DA ESTRATÉGIA DE 
SAÚDE DA FAMÍLIA, GARANTINDO A INTEGRALIDADE E A LONGITUDINALIDADE DO CUIDADO, 
ATRAVÉS DAS EQUIPES DE REFERÊNCIA DE BASE TERRITORIAL (VÍNCULO) E TRABALHO 
MULTIPROFISSIONAL.
DIRETRIZ - PROPOSTA DA 

CONFERÊNCIA AÇÃO META FONTE DO 
RECURSO

Implantar a ESTRATÉGIA DE 
SAÚDE DA FAMÍLIA,
contratando ACSs e ampli-
ando a atuação da UBS no 
território.

IMPLANTAÇÃO 
DE EQUIPES 
DE SAÚDE DA 
FAMÍLIA COM EQUI-
PES DE SAÚDE 
BUCAL (INCLUIN-
DO CONVERSÃO 
DAS ATUAIS EAP E 
ESB) AMPLIAÇÃO 
DA ATENÇÃO EM 
SAÚDE BUCAL COM 
ADEQUAÇÃO DAS 
UBS JOÃO ARANHA 
E COOPERLOTES)
IMPLANTAÇÃO DE 
ACS PARA TODAS 
AS UBS

(REVISÃO E ADE-
QUAÇÃO DA LEGIS-
LAÇÃO MUNICIPAL 
E QUADRO DE 
CARGOS – ACS E 
ENFERMEIRO)

CONTINUIDADE 
DA IMPLANTAÇÃO 
DAS EQUIPES DE 
REFERÊNCIA VINCU-
LADAS ÀS EAP ATÉ A 
CONVERSÃO PARA 
ESF, COMO FOR-
MA DE ALCANÇAR 
OS OBJETIVOS 
PROPOSTOS

10 ESF COM SAÚDE 
BUCAL (2023)

02 UBS AMPLIADAS

ACS PARA TODAS 
AS UBS

AMPLIAR EM 20% 
A ADSCRIÇÃO 
ÀS EQUIPES DE 
REFERÊNCIA

TRANSIÇÃO DE 10 
EAP PARA 10 ESF

PROPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA 
SAÚDE BUCAL NA 
ATENÇÃO BÁSICA

PROGRAMA ES-
TRATÉGIA SAÚDE 
DA FAMÍLIA

CONSELHOS DO MUNICÍPIO
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DISPENSAÇÃO DE 
MEDICAMENTOS 
NO PRONTO ATEN-
DIMENTO DO SÃO 
JOSÉ
7H-19H SEG A DOM 
INCLUSIVE FERIA-
DOS

INÍCIO DE 2023
PRÓPRIO PPA
PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
DE UGÊNCIA E 
EMERGÊNCIA

Os serviços devem realizar 
espaços de reuniões periódi-
cas com as equipes para 
discussão do acesso, da 
demanda e oferta, da funda-
mental importância do vínculo 
com o usuário, envolvendo 
este no cuidado, respeitando 
suas necessidades. (8)

Deve-se qualificar a dis-
cussão de casos como fer-
ramenta que amplia o olhar 
sobre os indivíduos e sobre a 
comunidade.

IMPLANTAR E INCEN-
TIVAR A
PRÁTICA DE RE-
UNIÕES PERIÓDICAS 
DAS EQUIPES E DAS 
UNIDADES PARA 
PLANEJAMENTO DAS 
AÇÕES,
MATRICIAMENTO, 
COLEGIADOS E PRO-
JETO TERAPÊUTICO 
(PTS).

100% DAS UNIDADES
FREQUÊNCIA 
CONFORME 
TERRITÓRIO 
E VULNERABILIDADE
PERIODICIDADE VARI-
AVEL DE ACORDO 
COM NECESSIDADE 
E SITUAÇÃO DE VUL-
NERABILIDADE DOS 
USUÁRIOS

PRÓPRIO PPA 

PROGRAMA
GESTÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA

PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
BÁSICO EM 
SAÚDE

Política pública que atenda 
a população em situação de 
rua, fortalecendo o vínculo, 
e facilitando o acesso das 
pessoas em situação de rua 
às campanhas educativas, 
remédios e vacinação.
Garantir o cuidado à popu-
lação de rua e para os usuári-
os de drogas, como com 
equipes de consultórios na 
rua e redutores de danos.

ESTRATÉGIA CON-
SULTÓRIO NA RUA 
CONFORME POLÍTI-
CA NACIONAL DA 
ATENÇÃO BÁSICA

EQUIPE MÍNIMA 
DA MODALIDADE 1 
ACRESCIDA DE EQUI-
PE DE SAÚDE BUCAL
NAS UBS Conforme 
dinâmica de cada 
território

PROPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
BÁSICO EM 
SAÚDE

PROGRAM 
SAÚDE BUCAL NA 
ATENÇÃO BÁSICA

EIXO: ATENÇÃO ESPECIALIZADA
RESPONSÁVEL: DIRETORES DO DEPARTAMENTO DE ATENÇÃO ESPECIALIZADA, SAÚDE 

BUCAL, REABILITAÇÃO, ONCOLOGIA, SAÚDE MENTAL E GERIATRIA
OBJETIVO

OFERTAR ATENÇÃO ESPECIALIZADA QUALIFICADA À POPULAÇÃO GARANTINDO A INTEGRA-
LIDADE DO CUIDADO NAS DIVERSAS FASES DA VIDA E DO PROCESSO SAÚDE DOENÇA DE 

ACORDO COM AS DIRETRIZES DO SUS.
DIRETRIZ - PROPOSTA DA 
CONFERÊNCIA AÇÃO META FONTE DO RE-

CURSO

Ampliar o acesso à saúde 
bucal especializada como 
endodontia, periodontia e 
prótese, com profissionais e 
ambiente adequado.

CADASTRAMENTO 
DO CENTRO DE 
ESPECIALIDADES 
ODONTOLÓGICAS 
TIPO II
UNIDADE CENTRAL

80 ENDO MÊS
90 PROCEDIMEN-
TOS PÉRIO
30 PRÓTESES MÊS

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA 
 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA EM 
 
SAÚDE BUCAL

Garantir ofertas de 
assistência (médica) espe-
cializadas, buscando incenti-
vos federais. (6)

QUARTEIRÃO DA 
SAÚDE PRÉDIO 
CENTRO DE ESPE-
CIALIDADES

PROJETO ATÉ PRI-
MEIRO SEMESTRE 
INÍCIO DA OBRAS 
EM NOV-DEZ/2023

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL PRO-
GRAMA QUAR-
TEIRÃO DA SAÚDE

Deve-se garantir o acesso ad-
equado da população trans, 
LGBTQIA+ e outras minorias 
no SUS. Os profissionais da 
saúde devem respeitar a 
identidade de gênero das 
pessoas, respeitar o nome 
social, de acordo com a leg-
islação vigente. Propor uma 
política pública que priorize 
o cuidado da saúde dessas 
respectivas populações. (11)
Humanização envolve 
cuidar das pessoas trans, 
pensar quem está sendo 
humanizado de fato e se 
realmente as pessoas são 
tratadas de forma igualitária. 
Saúde é um direito de todos e 
o indivíduo deve ser cuidado 
e respeitado na sua integrali-
dade. (32)
Garantir suporte ao usuário 
trans que sofre violência. A 
pop trans sente a violência 
não

EDUCAÇÃO PERMA-
NENTE RODAS DE 
CONVERSA MATRI-
CIAMENTO (SAE/
CTA - AMBULATÓRIO 
NOS)

ACOLHIMENTO 
QUALIFICADO 
DA POPULAÇÃO 
TRANS EM 100% 
DAS UNIDADES 
BÁSICAS

PRÓPRIO PPA

PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA

PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA

PROGRAMA 
PREVENÇÃO 
E COMBATE ÀS ISTs

verbal, é necessário com-
bater até mesmo o olhar 
violento que a pop trans 
sofre. Garantir capacitação 
e educação permanente à 
população e trabalhadores 
para combater preconceito e 
a violação de direitos.

Melhorar a acessibilidade e 
resolutividade dos serviços de 
saúde, através da valorização 
de equipe multiprofissional. 
(10)

IMPLANTAÇÃO DO 
NÚCLEO DE APOIO 
A SAÚDE DA FAMÍLIA 
E/OU EQUIPE MULTI-
PROFISSIONAL

UM NASF EM CADA 
UMA DAS QUATRO 
MACRORREGIÕES

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA 
EQUIPE MULTI-
PROFISSIONAL 
 
NA ATENÇÃO 
BÁSICA

O acesso deve refletir aquilo 
que o serviço valoriza como 
cuidado e deve também 
garantir mecanismos para o 
cuidado longitudinalmente. 
(7)

Avançar na humanização, na 
clínica ampliada e no conhe-
cimento do território, como 
estratégias de humanizar 
o cuidado. O SUS propõe 
um olhar audacioso sobre o 
cuidado humanizado, para 
além do corpo físico.
Garantir que as práticas 
integrativas elencadas no 
SUS sejam um recurso 
complementar nos tra-
tamentos dos usuários, 
independente das mudanças 
de gestão. (31)
Os serviços devem realizar 
espaços de reuniões periódi-
cas com as equipes para 
discussão do acesso, da 
demanda e oferta, da funda-
mental importância do vínculo 
com o usuário, envolvendo 
este no cuidado, respeitando 
suas necessidades. (8)
Criar estratégias para enfren-
tar o modelo médico centrado 
e ambulatorial, promovendo 
diferentes opções terapêuti-
cas (como as práticas inte-
grativas) e priorizando ações 
preventivas e coletivas. (45)
Capacitar as equipes de 
saúde na lógica da saúde da 
família, favorecendo ações 
preventivas e de promoção 
da saúde, incentivando o pro-
grama de saúde na escola e 
levantamentos epidemiológi-
cos. (35)

REUNIÕES DE EQUI-
PE NA AGENDA DE 
TRABALHO DA UNI-
DADE
IMPLANTAR E GA-
RANTIR O ACESSO 
ÀS PRÁTICAS 
INTEGRATIVAS E 
COMPLEMENTARES 
(PICS) EM CADA 
TERRITÓRIO;
INCENTIVAR AS 
AÇÕES PREVENTI-
VAS E COLETIVAS 
DAS EQUIPES E ACS

IMPLANTAÇÃO/AM-
PLIAÇÃO DO PRO-
GRAMA SAÚDE NA 
ESCOLA

RECADASTRAMEN-
TO NAS EQUIPES DE 
REFERÊNCIA (EAP 
+ ESF)

EDUCAÇÃO PERMA-
NENTE RODAS DE 
CONVERSA
CAPACITAÇÕES 
ESPECÍFICAS

AMPLIAR: ACOLHI-
MENTO E ESPAÇO DE 
ESCUTA, ADSCRIÇÃO 
E VÍNCULO, NUMERO 
DE PTS.

AMPLIAR AS PICS 
ACESSÍVEIS EM CADA 
TERRITÓRIO;
AQUISIÇÃO DE EQUI-
PAMENTOS E MATERI-
AIS PRÓPRIOS

CONTRATAÇÃO DE 14 
ACS ATÉ 1º SEM
AQUISIÇÃO DE EQUI-
PAMENTOS E MATERI-
AIS PRÓPRIOS
GARANTIR TRANS-
PORTE PARA AÇÕES 
EXTERNAS E VISITAS/
ATENDIMENTOS DOM-
ICILIARES

AO MENOS 5 AÇÕES 
DO PROGRAMA (PSE) 
ELENCADAS COMO 
PRIORIDADE NO TER-
RITÓRIO

100% EM 2023

ACOLHIMENTO QUALI-
FICADO EM 100% DAS 
UNIDADES BÁSICAS

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA ES-
TRATÉGIA SAÚDE 
DA FAMÍLIA

PROGRAMA 
EQUIPE MULTI-
PROFISSIONAL 
NA ATENÇÃO 
BÁSICA

Promover reflexões sobre o 
que é saúde e promover a 
atenção integral do usuário, 
incluindo promoção e pre-
venção. (36)
Fortalecer o acesso para 
vacinação através da busca 
ativa no território dos faltosos 
e dos mais vulneráveis.
Implantar a ESF, contratando 
ACSs e ampliando a atuação 
da UBS no território. (39)
Ampliação dos programas de 
Atenção integral da criança e 
adolescente, mulher, adultos 
e população idosa.
Organizar o trabalho dos 
serviços de saúde a partir 
da territorialização, definindo 
territórios, identificando os 
prontuários e realizando 
visitas domiciliares.
Deve-se garantir o acesso 
adequado da população 
trans, LGBTQIA+ e outras 
minorias no SUS, bem como 
das diferenças e especifici-
dades étnico-culturais.
Garantir o cuidado multi-
profissional aos pacientes 
acometidos pela covid19

Reconhecer a farmácia como 
um local de continuidade 
do cuidado e não apenas 
de dispensação de medica-
mentos e garantir o acesso 
a medicação de urgência e 
emergência durante finais de 
semana, feriados e noturno.

ASSISTENCIA FAR-
MACÊUTICA AT-
RAVES DE CONSUL-
TAS NAS UNIDADES 
BÁSICAS DE SAUDE

NAS 4 UNIDADES 
MAIORES CENTRO I, 
MONTE ALEGRE, SÃO 
JOSÉ, PLANALTO ATÉ 
FIM DO PRIMEIRO 
SEMESTRE

NAS 6 UNIDADES 

MENORES ATÉ FIM 

DE 2023

PRÓPRIO 
PPA+FEDERAL 
PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
BÁSICO EM 
SAÚDE
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Fortalecer o cuidado em rede 
intersetorial, aproximando 
ofertas de arte, cultura e 
esporte enquanto práticas ter-
apêuticas e que contribuem 
nas ações preventivas. (34)

AMPLIAR AS ATIVI-
DADES DO CENTRO 
DE CONVIVÊNCIA

OFICINAS DE ARTE 
E CULTURA DUAS 
VEZES NA SEMANA

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA SAÚDE 
MENTAL

Criar um programa de saúde 
do idoso, implementando a 
caderneta da pessoa idoso, 
sensibilizando os profis-
sionais sobre os direitos 
dos idosos e promovendo 
maior acesso aos idosos e 
evitar cancelar consultas dos 
idosos.

GARANTIA DE IN-
SUMOS EVENTOS E 
CAMPANHAS
AÇÕES DE 
PREVENÇÃO E 
PROMOÇÃO DA 
SAÚDE DO IDOSO 
QUALIFICAÇÃO DO 
CUIDADO AO IDOSO 
(MATRICIAMENTO, 
TREINAMENTOS E 
CAPACITAÇÕES)

UTILIZAÇÃO DA 
CADERNETA DO 
IDOSO EM 100% DO 
SUS EM PAULÍNIA

PRÓPRIO PPA

PROGRAMA 
CENTRO DE GERI-
ATRIA E GERONTO-
LOGIA

Garantir o atendimento, 
ações de prevenção e de 
cuidado das pessoas com 
deficiência e informar ade-
quadamente o que o SUS 
oferece para esses casos.

ESTRUTURAR 
O PROGRAMA 
DE REABILITAÇÃO 
DO MUNICÍPIO
MATRICIAMENTO 
DA ATENÇÃO 
BÁSICA GARANTIR 
FORNECIMENTO 
DE OPM QUANDO 
NECESSÁRIO
QUARTEIRÃO DA 
SAÚDE

CONSTRUÇÃO PRÉ-
DIO REABILITAÇÃO, 
COM EQUIPAMEN-
TOS

PRÓPRIO PPA

PROGRAMA DE 
REABILITAÇÃO EM 
SAÚDE

Garantir o cuidado com os pa-
cientes autistas, em particular 
durante a pandemia, ofere-
cendo formação para que os 
profissionais estejam habilita-
dos ao atendimento.

QUALIFICAÇÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA E 
ESPECIALIZADA
MANTER 
CREDENCIAMENTO 
DAS ESCOLAS ES-
PECIAIS

MATRICIAMENTO DE 
100% DAS EQUIPES 
DE REFERÊNCIA

MANUTENÇÃO 
DAS 
OFERTAS 
DA 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA

PROPRIO PPA

PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
BÁSICO EM SAÚDE

MANUTENÇÃO DAS 
ATIVIDADES DO 
CAPS IJ

MANUTENÇÃO DAS 
ATIVIDADES DOS 
SERVIÇOS DE RE-
ABILITAÇÃO

AMPLIAÇÃO DE 5% 
DA OFERTA DE BOL-
SAS ESPECIAIS

PROGRAMA 
DE 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA

PROGRAMA DE 
SAÚDE MENTAL

PROGRAMA DE 
REABILITAÇÃO EM 
SAÚDE

Desenvolver um programa de 
saúde mental para Paulínia, 
definindo diretrizes e promov-
endo uma maior interação 
entre os serviços de saúde 
mental e a rede

AVANÇAR NA IM-
PLANTAÇÃO DA 
REDE DE ATENÇÃO 
PSICO SOCIAL EN-
VOLVENDO
A ATENÇÃO BÁSI-
CA - NASF - APOIO 
MATRICIAL

ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA - CAPS II 
CAPS AD, CAPS IJ E 
CENTRO DE CON-
VIVÊNCIA

PRONTO SOCORRO 
E APH

DIMENCIONAMEN-
TO E OFERTA DE 
SERVIÇOS CON-
FORME PORTARIA 
MS 3.088 DE 2011.

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
BÁSICO EM SAÚDE

PROGRAMA DE 
SAÚDE MENTAL

PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
DE URGÊNCIA E 
EMERGÊNCIA

GARANTIR O CUIDADO EM 
REDE AO PACIENTE ON-
COLÓGICO

ADEQUAÇÃO DO 
ESPAÇO FÍSICO E 
AMBIÊNCIA NOVOS 
EQUIPAMENTOS 
CADEIRAS ES-
PECÍFICAS PARA 
INFUSÃO-QUIMI-
OTERAPIA

ATÉ FIM DO PRI-
MEIRO SEMESTRE

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA AS-
SISTÊNCIA EM 
ONCOLOGIA

MELHORAR REGU-
LAÇAO INTERNA E 
ARTICULAÇÃO COM 
DRS
GARANTIR QUE 
OS TRATAMENTOS 
ESTEJAM CON-
FORME DIRETRIZES 
TERAPÊUTICAS 
PRECONIZADAS 
PELO MINISTÉRIO 
DA SAÚDE E INSU-
MOS E

REDUZIR ACESSO 
DE CASOS NÃO 
REGULADOS

ACOMPANHAMENTO 
DA MORBIDADE 
ATENDIDA E CON-
SUMO DE INSUMOS 
E MEDICAMENTOS

MEDICAMENTOS 
APROVADOS PELA 
CATS – DECRETO 
7.977 DE 2021

ATENÇÃO HOSPITALAR
RESPONSÁVEIS: SUPERINTENDENTE DO HOSPITAL, DIRETOR TÉCNICO E DIRETOR ADMINIS-

TRATIVO
OBJETIVO

ASSISTÊNCIA MÉDICO HOSPITALAR QUALIFICADA CONFORME AS NECESSIDADES APONTA-
DAS PELO HISTÓRICO EPIDEMIOLÓGICO DO MUNICÍPIO E AGRAVOS INUSITADOS, MANTEN-

DO A COMPLEXIDADE ADEQUADA NO ÂMBITO MUNICIPAL
DIRETRIZ - PROPOSTA DA 
CONFERÊNCIA AÇÃO META FONTE DO RE-

CURSO
IMPLEMENTAR GESTÃO 
PARTICIPATIVA NAS UNI-
DADES DE PRODUÇÃO – 
DEPARTAMENTOS E
DIVISÕES

REUNIÕES 
COLEGIADAS 
COM FREQUÊN-
CIA PERIÓDICA 
QUINZENAL

50% DAS UNIDADES 
DE PRODUÇÃO

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO HOSPI-
TALAR

GARANTIR O MAIOR GRAU 
DE INTEGRALIDADE DO 
CUIDADO NO NIVEL DE 
COMPETÊNCIA DO SISTE-
MA MUNICIPAL

OFERTANDO ACES-
SO A ASSISTENCIA 
HOSPITALAR DE 
QUALIDADE E CON-
FORME NECESSI-
DADE DO PACIENTE

80% DE SATISFAÇÃO 
DO USUÁRIO

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA AS-
SISTÊNCIA EM 
ATENÇÃO HOSPI-
TALAR

REFORMA E MA-
NUTENÇÃO DE 
UNIDADES DO HMP 
CONFORME PRIOR-
IZAÇÃO E CRITICI-
DADE

30% DO TOTAL DAS 
UNIDADES

MANTER 14 LEITOS 
DE UTI E LEITOS 
DE ENFERMARIA 
NECESSÁRIOS PARA 
RETAGUARDA

100% AO LONGO DO 
ANO

GARANTIR ESPAÇO E 
AMBIENCIA ADEQUADA 
AO CENTRO CIRURGICO E 
CENTRO OBSTÉTRICO

REFORMA E ADE-
QUAÇÃO DO CEN-
TRO CIRÚRGICO

4 SALAS CIRURGI-
CAS ALÉM DO CEN-
TRO OBSTÉTRICO

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA AS-
SISTÊNCIA EM 
ATENÇÃO HOSPI-
TALAR

GARANTIR O FUNCIONA-
MENTO DO LABORATÓRIO 
DE ANÁLISES CLÍNICAS NO 
HMP PARA TODO SISTEMA 
DE SAÚDE

MANUTENÇÃO DO 
RH E INSUMOS SEM 
ACRESCIMOS OU 
PERDAS

100%

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA AS-
SISTÊNCIA EM 
ATENÇÃO HOSPI-
TALAR

GARANTIR PRONTO ATEN-
DIMENTO A POPULAÇÃO 
VÍTIMA DE SITUAÇÕES DE 
URGÊNCIA E EMERGÊNCIA 
EM SAÚDE

REFORMA E 
ADEQUAÇÃO DO 
PRONTO SOCORRO 
DO HMP

ESTRUTURA FÍSICA 
E EQUIPAMENTOS 
ADEQUADAS PARA 
CORRETO FLUXO 
INTERNO
SEPARAÇÃO ENTRE 
PSA E PSI

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA 
ATENDIMENTO 
DE URGÊNCIA E 
EMERGÊNCIA

REFORMA E AMPLI-
AÇÃO DO PRONTO 
ATENDIMENTO DO 
SÃO JOSÉ

100% CONCLUÍDO 
ATÉ JULHO 2023 
FUNCIONAMENTO 
DE SEG-DOM E 
FERIADOS DAS 7H 
ÀS 19H

REFORMA E ADE-
QUAÇÃO DO PRON-
TO ATENDIMENTO 
DO MONTE ALEGRE

100% CONCLUÍDO 
ATÉ JULHO DE 2023 
FUNCIONAMENTO 
DE SEG-DOM E 
FERIADOS DAS 7H 
ÀS 19H

VIGILÂNCIA EM SAÚDE
RESPONSÁVEL DIRETOR DO DEPARTAMENTO DE VIGILANCIA EM SAÚDE

OBJETIVO
DESENVOLVER AÇÕES QUALIFICADAS DE VIGILÂNCIA EM SAÚDE INTEGRADAS AOS SERVI-

ÇOS DE SAÚDE DE TODO SISTEMA MUNICIPAL

DIRETRIZ - PROPOSTA DA 
CONFERÊNCIA AÇÃO META FONTE DO RE-

CURSO

Sensibilizar os profissionais 
da saúde sobre as questões 
de raça e gênero, qualificando 
os dados estatísticos. VIG-
ILÂNCIA NOS TERRITÓRIOS 
PARA QUALIFICAR OS 
DADOS.

CAPACITAÇÕES E 

TREINAMENTOS

ELABORAR PROJE-
TO PARA AUMENTAR 
A PRESENÇA DA 
VISA NOS TER-
RITÓRIOS

ELABORAÇÃO E 
DIVULGAÇÃO DE 
BOLETINS EPIDEMI-
OLÓGICOS

100% CONCLUÍDO

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA 
AMPLIAÇÃO EFOR-
TALECIMENTO 
 
DA VIGILÂNCIA EM 
SAÚDE

Garantir a fiscalização das 
clínicas de recuperação.

CAPACITAR E FOR-
TALECER AS AÇÕES 
DA VISA EM ESTABE-
LECIMENTOS ESPE-
CÍFICOS

100% DOS ESTABE-
LECIMENTOS INSPE-
CIONADOS

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA 
AMPLIAÇÃO 
E FORTALECIMEN-
TO DA VIGILÂNCIA 
EM SAÚDE
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Incorporar e fortalecer um 
modelo para a realização das 
ações com objetivo à vigilân-
cia ambiental em território 
municipal, garantindo aborda-
gens e articulações interseto-
riais e interinstitucionais.

ELABORAR PROPOS-
TA MUNICIPAL DE 
ATENÇÃO E VIGILÂN-
CIA À SAÚDE DO 
TRABALHADOR NO 
MUNICÍPIO

DESENVOLVER E 
FORTALECER PRO-
JETO MUNICIPAL 
PARA FISCALIZAÇÃO 
AMBIENTAL DE COM-
PETÊNCIA DA SAÚDE 
NO
MUNICÍPIO

100% PROJETOS 
CONCLUÍDOS

GARANTIR AÇÕES DE 
PREVENÇÃO E COMBATE A 
DENGUE

DESCENTRALIZAR 
AS AÇÕES DOS 
AGENTES DE CON-
TROLE DE VETORES 
DE FORMA A ATU-
AREM INEGRADOS 
COM AS EQUIPES DE 
REFERÊNCIA DAS 
UBS

REALIZAR AÇOES 
PROGRAMADAS 
NOS TERRRITÓRIOS 
DE ABRANGEN-
CIA DE CADA UBS 
CONFORME INDI-
CADORES EPIDEMI-
OLÓGICOS, SÉRIE 
HISTÓRICA, DINAM-
ICA SOCIAL E COM 
PERIODICIDADE 
VINCULADA AOS 
RISCOS.

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL PRO-
GRAMA AMPLI-
AÇÃO 
 
E FORTALECIMEN-
TO DA VIGILÂNCIA 
EM SAÚDE

COVID-19

MANTER O MONI-
TORAMENTO DOS 
INDICADORES DE 
CASOS NOVOS, 
MORTES POR COVID 
E INTERNAÇÕES 
OU SUBSIDIAR IN-
FORMAÇÕES PARA 
COMUNICAÇÃO 
CONFORME SITU-
AÇÃO EPIDEMI-
OLÓGICA E PROTO-
COLOS SANITÁRIOS

FREQUENCIA 
DE INFORMAÇÕES 
CONFORME SITU-
AÇÃO EPIDEMI-
OLÓGICA

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL PRO-
GRAMA 
AMPLIAÇÃO 
 
E FORTALECIMEN-
TO 
 
DA VIGILÂNCIA 
EM SAÚDE PRO-
GRAMA 
 
GESTÃO 
EM VIGILÂNCIA

MELHORIA DA ESTRUTURA 
FÍSICA DA UNIDADE DE 
VIGILÂNCIA EM ZOONOSES

READEQUAÇÃO DO 
PRÉDIO DA UNIDADE 
DE VIGILÂNCIA EM 
ZOONOSES CON-
FORME DIRETRIZES 
DO SUS

70% CONCLUÍDO

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA AM-
PLIAÇÃO E FOR-
TALECIMENTO DA 
VIGILÂNCIA EM 
SAÚDE

MANUTENÇÃO DAS AÇÕES 
E SERVIÇOS DE VIGILÂN-
CIA EM SAÚDE

GARANTIR AÇÕES 
PROGRAMADAS 
DE VIGILÂNCIA 
EM SAÚDE PARA 
O CONJUNTO DE 
AÇÕES EXECUTA-
DAS NOS SERVIÇOS 
DE SAÚDE DO SUS 
PAULÍNIA

100%

GESTÃO
RESPONSÁVEIS: SECRETÁRIO DE SAÚDE, SECRETÁRIO ADJUNTO, CHEFE DE GABINETE, 
SUPERINTENDENTES, DIRETORES DE PLANEJAMENTO, ORÇAMENTO E ADMINISTRATIVO

OBJETIVO
GARANTIR CONTÍNUA E PERMANENTEMENTE A GESTÃO PARTICIPATIVA EM COLEGIADOS E O 

FORTALECIMENTO DO CONTROLE SOCIAL AMPLIADO
DIRETRIZ - PROPOSTA DA 
CONFERÊNCIA AÇÃO META FONTE DO RE-

CURSO
Implementar os Conselhos 
Locais de Saúde nos respec-
tivos serviços de saúde no 
SUS em Paulínia. (9)
Garantir a participação dos 
usuários, através da capaci-
tação e divulgação; fortalecer 
o controle social criando con-
selhos locais de saúde e criar 
estratégias para fomentar a 
participação da comunidade 
no SUS. (17)

CONSTITUIÇÃO DOS 
CONSELHOS LOCAIS 
A PARTIR DE LIDER-
ANÇAS JUNTO AS 
UNIDADES
RODAS DE CONVER-
SA NAS UNIDADES 
E ASSEMBLEIAS 
LOCAIS DE MORA-
DORES

50% DAS UBSs

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA FOR-
TALECIMENTO 
DO CONTROLE 
SOCIAL

Fortalecer espaços de 
construção participativa, 
compreendendo que o tra-
balhador ainda está

COLEGIADOS 
E PLANEJAMENTO 
ASCENDENTE

100% DAS UNI-
DADES REDE AM-
BULATORIAL 50% 
UNIDADES DE PRO-
DUÇÃO DO HMP

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA MA-
NUTENÇÃO DAS 
ESTRUTURAS 
ADMINISTRATIVAS

aprendendo e se apropriando 
dessa proposta. (14)

PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA 
PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA PRO-
GRAMA GESTÃO 
DA ATENÇÃO 
HOSPITALAR PRO-
GRAMA  GESTÃO 
DA VIGILÂNCIA EM 
SAÚDE

Garantir formação para os 
conselheiros para qualificar o 
controle social, aproximando 
também do Conselho estad-
ual e das outras secretarias 
para ampliar e fortalecer a 
participação. (21)

CURSO DE 
FORMAÇÃO DE 
CONSELHEIROS

ADESÃO VO-
LUNTÁRIA PARA 
TODOS OS CONSE-
LHEIROS ATIVOS

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA FOR-
TALECIMENTO DO 
CONTROLE SOCIAL

Garantir estrutura logísti-
ca adequada para evitar 
desabastecimento e dar 
transparência aos usuários 
e trabalhadores sobre os 
medicamentos disponíveis na 
REMUME, conforme legis-
lação vigente. (26)

MANTER ESTOQUES 
ABASTECIDOS
REMUME NO POR-
TAL DA TRANSPAR-
ÊNCIA

80% DE ESTOQUES 
SEM INTERRUPÇÃO 
DE FORNECIMENTO

100% DE ESTOQUE 
SEM INTERRUPÇÃO 
PARA FORNECI-
MENTO DO INSUMO 
OPCIONAL.

PRÓPRIO PPA
FONTE CONFORME 
INSUMO

A equidade deve ser um eixo 
estruturante do sistema de 
saúde e o ponto central como 
missão do SUS.

ORGANIZAÇÃO 
DA OFERTA DE 
SERVIÇOS E CUIDA-
DOS CONFORME 
NECESSIDADE DE 
SAÚDE DO USUÁRIO

OFERECER ACOLHI-
MENTO E CUIDADO 
RESOLUTIVO ÀS 
DEMANDAS DO 
USUÁRIO

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA MA-
NUTENÇÃO DAS 
ESTRUTURAS 
ADMINISTRATI-
VAS PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA
PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA PRO-
GRAMA GESTÃO 
DA ATENÇÃO 
HOSPITALAR PRO-
GRAMA GESTÃO 
DA VIGILÂNCIA EM 
SAÚDE

Propor a cogestão e a corre-
sponsabilização para o cuida-
do fortalecendo os espaços 
da equipe, discutindo o que é 
acolhimento.

TRABALHO EM 
EQUIPE DE 
REFERÊNCIA E MUL-
TIPROFISSIONAIS

QUALIFICAR O LO-
CAL DE ESCUTA E 
CONSTRUÇÃO DE 
PTS

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA MA-
NUTENÇÃO DAS 
ESTRUTURAS 
ADMINISTRATIVAS

PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA 
PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO ESPE-
CIALIZADA PRO-
GRAMA GESTÃO 
DA ATENÇÃO 
HOSPITALAR PRO-
GRAMA 
GESTÃO DA VIG-
ILÂNCIA EM SAÚDE

Ampliar o financiamento da 
Atenção Básica, fortalecer 
o planejamento da Atenção 
Básica e garantir momentos 
para planejamento e pro-
gramação anual nos serviços. 
(44)

GARANTIR 
PLENO E 
CONTÍNUO DEBATE 
NOS COLEGIADOS 
DAS UBSs

100% DAS UBS

PROPRIO PPA 

PROGRAMA 
GESTÃO DA 
ATENÇÃO BÁSICA

Promover um projeto de 
integração de novos tra-
balhadores, entendendo que 
conhecer a rede, os fluxos 
e os profissionais de outros 
locais melhoram o serviço 
prestado.
Garantir o acolhimento e a ca-
pacitação dos trabalhadores. 
Criar um programa de 
recepção para novos tra-
balhadores para apresen-
tação do serviço, das funções 
que vai executar.

PROMOVER A IN-
TEGRAÇÃO DOS 
NOVOS 
TRABALHADORES

100%

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA MA-
NUTENÇÃO DAS 
ESTRUTURAS 
ADMINISTRATIVAS

GARANTIR 
 ACOLHIMENTO 
NA ATRIBUIÇÃO 
DE VAGA COM 
APRESENTAÇÃO 
DAS DIRETRIZES 
DO MODELO DE 
GESTÃO E
 ATENÇÃO E ENGA-
JAMENTO NA CON-
STRUÇÃO DO SUS 
EM PAULÍNIA

100%
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A territorialização não pode 
ser atrapalhada pelas trocas 
de governo. A territorialização 
não pode depender exclusiv-
amente do ACS. Toda a rede 
deve se comprometer com 
esse processo. Territorializar 
é um projeto de cuidado para 
a comunidade. Fortalecer e 
educar a população para def-
esa dos seus direitos e para 
lutar em prol da manutenção 
das políticas públicas, utili-
zando o Plano Plurianual o 
Plano Anual de Saúde para
sustentar o tema território nas 
políticas e programas da Sec-
retaria Municipal de Saúde

ATUALIZAR A IDEN-
TIFICAÇÃO DAS 
ÁREAS DE VUL-
NERABILIDADE E 
POTENCIALIDADE 
NO TERRITÓRIO DE 
CADA UBS

50% DO TER-
RITÓRIO DE CADA 
UMA DAS 10 UBS

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA DE 
ATENDIMENTO 
BÁSICO EM SAÚDE

É necessário ampliar o RH 
da saúde, qualificando os 
funcionários, garantindo e 
valorizando as equipes multi-
profissionais (AS, psicólogos, 
assistência farmacêutica, 
ESF, ACS, SB, Saúde em 
casa) através de concurso 
público.

CONTRATAÇÃO 
DE RH POR CON-
CURSO PÚBLICO 
CONFORME NE-
CESSIDADE PARA 
IMPLANTAÇÃO 
DO MODELO DE 
ATENÇÃO E PARA 
CUMPRIR AS METAS 
DA PROGRAMAÇÃO 
DE SAÚDE.

REPOSIÇÃO 
DE QUADRO 
QUADRIMESTRAL-
MENTE

CONTRATAÇÕES 
CONFORME LIMITES 
DA LEI DE RE-
SPONSABILIDADE

PRÓPRIO

PARTICIPAÇÃO 
NO 
CONSORCIO INTERMUNICI-
PAL DE SAÚDE

MANUTENÇÃO DA 
PARTICIPAÇÃO DO 
CISMETRO COM 
REDUÇÃO PROPOR-
CIONAL DE PES-
SOAL E PJ

EXAMES MANTIDOS 
SERVIÇOS DE PJ 
REDUÇÃO 5%
RH COMPLEMENTAR 
PROCESSO SELETI-
VO REDUÇÃO 7%

PRÓPRIO
PROGRAMA PAR-
TICIPAÇÃO EM 
CONSÓRCIO IN-
TERMUNICIPAL DE 
SAÚDE

Informatizar o sistema, 
utilizar de aplicativos que faci-
litem o agendamento- celular 
institucional-, unificar as infor-
mações dos usuários em um 
cartão único e prontuário úni-
co e ampliar a segurança nos 
serviços de saúde, pensando 
na proteção dos servidores e 
do patrimônio público.
Implementar o Prontuário 
Eletrônico a fim de facilitar 
e qualificar o acesso às 
informações, dentro do pro-
jeto informatização do SUS 
Paulínia.

AQUISIÇÃO DE 
SISTEMA/APLICATI-
VOS, EQUIPAMEN-
TOS E ADEQUAÇÃO 
DA INFRAESTRUTU-
RA DE REDE;

IMPLANTAR CELU-
LAR INSTITUCIONAL

NÚMERO DE 
SERVIÇOS 34 UNI-
DADES 50% DA 
REDE INFORMA-
TIZADA

PRÓPRIA PPA + 
FEDERAL PRO-
GRAMA - INFORMA-
TIZAÇÃO DA REDE 
DE SAÚDE

Promover mais debates para 
favorecer novos olhares 
sobre a sociedade. Proposta: 
que o conselho municipal de 
saúde inicie debate aberto, 
propício e chamativo para 
incentivar a participação da 
sociedade

RODAS DE CONVER-
SA NAS UNIDADES 
E ASSEMBLEIAS 
LOCAIS DE MORA-
DORES PROPOR 
ASSEMBLEIA ITI-
NERANTE DO CON-
SELHO

NAS QUATRO 
MACRORREGIÕES

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA FOR-
TALECIMENTO DO 
CONTROLE SOCIAL

Implantação de sistema de 
auditoria, avaliação e controle 
com participação do controle 
social.

IMPLANTAÇÃO DA 
UNIDADE DE AVA-
LIAÇÃO, CONTROLE 
E AUDITORIA DA 
SECRETARIA DA 
SAÚDE

100%

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA MA-
NUTENÇÃO DAS 
ESTRUTURAS 
ADMINISTRATIVAS

Promover que o Conselho 
Municipal de Saúde busque 
articulação com outros 
órgãos de controle social da 
administração pública.

CONFERÊNCIA MU-
NICIPAL DE SAÚDE 
MENTAL

SEGUNDO SEME-
STRE

PRÓPRIO PPA
PROGRAMA FOR-
TALECIMENTO DO 
CONTROLE SOCIAL

Garantir recurso para pes-
soas que necessitam Trata-
mento fora do domicílio

ATENDER PESSOAS 
QUE REALIZAM 
TRATAMENTO 
SUS FORA DO DO-
MICÍLIO, CONFORME 
REGULAMENTAÇÃO 
FEDERAL

100%

PRÓPRIO PPA + 
FEDERAL

PROGRAMA 
TRATAMENTO FORA 
DE DOMICÍLIO

CONSELHO MUNICIPAL DE SAÚDE DE PAULÍNIA

RESOLUÇÃO Nº 02/2022

O Presidente do Conselho Municipal de Saúde de Paulínia, no uso de suas atri-
buições legais, resolve:

Ficam instauradas as Comissões Especiais do Conselho Municipal de Saúde, 
para direcionamentos específicos, nas áreas de Conferência de Saúde Mental, 
Comissão de Ética, e Comissão de Visita e Fiscalização, conforme composi-
ções.

COMISSÃO DE CONFERÊNCIA MUNICIPAL DE SAÚDE
ALEXANDRE CAMARGO BRANDT GESTÃO
JOÃO PAULO CÂNDIDO BRUNO USUÁRIOS
ROSA MARIA DO NASCIMENTO ROSALINO USUÁRIOS
CÉLIA APARECIDA FERREIRA NOGUEIRA TRABALHADORES

COMISSÃO DE ÉTICA
EUNICE RETROZ BERNARDES GESTÃO
IRIA ONIRA DA SILVA USUÁRIOS
RYAN HENRIQUE DE SOUZA CARVALHO USUÁRIOS
ELOISA HELENA ZOTIN GONÇALVES TRABALHADORES

COMISSÃO DE VISITA E FISCALIZAÇÃO
LUIZ FERNANDO BEZERRA ABUASSALI GESTÃO
SELMA APARECIDA FERREIRA USUÁRIOS
EDIMARÃES RAMOS DOS SANTOS USUÁRIOS
DANIELA REGINA TAVARES TRABALHADORES

 
Esta resolução entra em vigor a partir da data de sua publicação.

Paulínia, 27 de Outubro de 2022

AMARILDO JOSÉ SOLDEIRA
PRESIDENTE DO CMS

1º TERMO ADITIVO

1º TERMO ADITIVO DO CONTRATO PARA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS 
QUE ENTRE SI FAZEM O INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 

FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA E FAC
 LOCAÇÃO E DESENVOLVIMENTO DE SISTEMAS LTDA – ME

CONTRATO Nº: 03/2021
INÍCIO VIGÊNCIA DO CONTRATO: 18/12/2021
PREGÃO PRESENCIAL: 02/2021
ADITAMENTO Nº : 1º 
TERMO VIGÊNCIA : 18/12/2022 A 18/12/2023

Pelo presente termo aditivo, de um lado o INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA DOS 
FUNCIONÁRIOS PÚBLICOS DO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA – PAULÍNIA 
PREVI, Autarquia Municipal com sede na Avenida dos Pioneiros, n.º 86, Santa 
Terezinha, no Município de Paulínia, Estado de São Paulo, inscrito no CNPJ/MF 
sob n.º 04.882.772/0001-55, neste ato representada por seu Diretor Presidente 
MARCOS ANDRÉ BREDA, portador do RG n° 20119635 SSP/SP e CPF nº 
138.031.708-85 e de outro lado, a empresa FAC LOCAÇÃO E DESENVOLVI-
MENTO DE SISTEMAS LTDA – ME, inscrita no CNPJ sob o nº 17.336.390/0001-
78, com sede na Rua Alberto Cintra, nº431, Bairro União, na cidade de Belo Hori-
zonte, Estado de Minas Gerais, neste ato representado por FELIPE DE LACER-
DA LEMOS, infra-assinado, portador do RG nº MG-16.696.968 e do CPF/MF nº 
105.912.406-88, doravante designado simplesmente CONTRATADA, têm entre 
si, justo e acertado o aditamento ao contrato 03/2021 firmado em 06/12/2021.

CLÁUSULA PRIMEIRA - Fica prorrogado por mais 12 (doze) meses o prazo pre-
visto na Cláusula 5ª, item V do contrato original, passando a avença a vigorar no 
período de 18 de DEZEMBRO de 2022 a 18 de DEZEMBRO de 2023.

CLÁUSULA SEGUNDA - Fica o valor global do contrato reajustado para R$ 
63.882,00 (sessenta e três mil oitocentos e oitenta e dois reais), conforme varia-
ção anual de 6,47% do IPCA do IBGE.

Parágrafo único - O valor de que trata esta cláusula será pago em 12 (doze) 
parcelas mensais, iguais e sucessivas, equivalentes a R$ 5.323,50 (cinco mil tre-
zentos e vinte e três reais e cinquenta centavos).
 
CLÁUSULA TERCEIRA – As despesas decorrentes da execução deste aditivo 
onerarão a dotação própria do orçamento vigente, codificada sob a rubrica nº 
03.24.01.09.122.0121.2003. 33903947.

CLÁUSULA QUARTA - Ficam ratificadas todas as demais cláusulas e condições 

PAULIPREV
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previstas no contrato original firmado no dia 06 de dezembro de 2021, que não 
colidam com as
cláusulas deste aditamento.

E, por estarem assim justos e acertados, assinam o presente termo em 02 (duas) 
vias de igual teor e para o mesmo fim.

Paulínia, 10 de outubro de 2022.

MARCOS  ANDRÉ BREDA
Diretor Presidente do PAULIPREV
(CONTRATANTE)

FELIPE DE LACERDA LEMOS 
Fac Locação E Desenvolvimento De Sistemas Ltda – Me
(CONTRATADA)

INDICAÇÃO Nº 1816/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO URGENTE UMA AÇÃO NA FISCALIZAÇÃO DE 
TRÂNSITO DA GM – GUARDA MUNICIPAL NA AVENIDA SIDNEY CARDON 
DE OLIVEIRA, EM FRENTE ÀS EMPRESAS DE COMBUSTÍVEIS, BAIRRO 
CASCATA NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Indico ao Executivo urgente uma ação na fiscalização de trânsito da GM – Guarda 
Municipal, na Avenida Sidney Cardon de Oliveira, em frente as empresas de com-
bustíveis, bairro Cascata no Município de Paulínia.
A Avenida Sidney Cardon de Oliveira, no bairro Cascata, é o principal acesso ao 
Município, é importante via para o trânsito na região dos bairros João Aranha, São 
José I e II.
Essa região de Paulínia recebe intenso movimento de veículos, especialmente em 
função dos trabalhadores que retornam do polo, ocorre que o asfalto do acesso 
da SP-332 à citada avenida apresenta “eternas” deformações, (buracos ou tar-
tarugas) colocando em risco a vida de motoristas e pedestres, usuários do local.
É inexplicável e inaceitável um problema aparentemente de fácil resolução, 
persistir durante tantos anos sem uma ação efetiva dos responsáveis. 
É necessária intervenção imediata do Executivo Municipal, diretamente ou através 
de ação concreta frente aos responsáveis pelo local, caso não seja o Município. 
Não podemos aguardar para tomar providências após acidentes fatais, repetindo 
os erros vistos recentemente.
Face ao exposto, I N D I C O ao Executivo urgente uma ação na fiscalização de 
trânsito da GM – Guarda Municipal, na Avenida Sidney Cardon de Oliveira, em 
frente às empresas de combustíveis, bairro Cascata no Município de Paulínia. 
Requeiro a publicação da presente Indicação de forma integral no Diário Oficial 
para necessária publicidade.  

Paulínia, 27 de outubro de 2022

VEREADOR EDILSINHO RODRIGUES

INDICAÇÃO Nº 1819/2022

“INDICA AO EXECUTIVO A IMPLANTAÇÃO DE UM COMPLEXO EDUCACIO-
NAL NA ÁREA DO PARQUE BRASIL 500, DENOMINADO ‘PROJETO S’, EM 
PARCERIA COM AS INSTITUIÇÕES DO GOVERNO ESTADUAL  (SENAI, SE-
NAC, SESC E SESI), NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.” 

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Indico ao Executivo a implantação de um complexo Educacional na área do Par-
que Brasil 500, denominado “Projeto Educacional e Profissional S”, em parceria 
com as Instituições do Governo do Estado (SENAI, SENAC, SESC E SESI), no 
município de Paulínia.
O aperfeiçoamento profissional é uma modalidade de ensino que prepara as pes-

CÂMARA MUNICIPAL

soas para o mundo do trabalho. Ele serve para atualizar ou complementar os 
conhecimentos que o trabalhador já possui.
Para ajudar na qualificação e na formação profissional de seus empregados, os 
empresários têm no Sistema “S” um forte aliado. Formado por organizações cria-
das pelos setores produtivos (indústria, comércio, agricultura, transportes e coope-
rativas), as entidades oferecem cursos gratuitos em áreas importantes da indústria 
e comércio.
O Sistema “S” conta com uma rede de escolas, laboratórios e centros tecnológicos 
espalhados por todo o território nacional. Também há ofertas de cursos pagos, 
geralmente com preços mais acessíveis do que oferecidos por instituições parti-
culares de ensino.
É formado pelo conjunto de organizações das entidades corporativas voltadas para 
o treinamento profissional, assistência social, consultoria, pesquisa e assistência 
técnica, que além de terem seu nome iniciado com a letra S, têm raízes comuns 
e características organizacionais similares. Fazem parte do sistema S: Serviço 
Nacional de Aprendizagem Industrial (Senai); Serviço Social do Comércio (Sesc); 
Serviço Social da Indústria (Sesi); e Serviço Nacional de Aprendizagem do Co-
mércio (Senac).
Qualificar e promover o bem-estar social e disponibilizar uma boa educação pro-
fissional é a finalidade do Sistema S, que conta com 11 instituições, entre elas 
o Sebrae (Serviço Brasileiro de Apoio às Micro e Pequenas Empresas), que dá 
orientações sobre como abrir e gerenciar uma empresa e contratar funcionários.
Considerando que Paulínia é um município em constante desenvolvimento indus-
trial e tecnológico, e que vem atraindo muitas empresas e pessoas de outras cida-
des e estados que buscam melhores oportunidades de emprego;
Considerando que os moradores de nosso município também buscam se aperfei-
çoar para o mercado de trabalho, e sua principal fonte de ensino superior e técnico 
é fora do município, e seria de grande valia para nossa população ter um pólo 
educacional aqui mesmo em sua cidade, podendo preparar mais facilmente o seu 
lado profissional, 
Diante do exposto, I N D I C O ao Executivo a implantação de um complexo Edu-
cacional na área do Parque Brasil 500, denominado “Projeto Educacional e Profis-
sional S”, em parceria com as Instituições do Governo do Estado (SENAI, SENAC, 
SESC E SESI), no município de Paulínia. Requeiro a publicação da presente Indi-
cação de forma integral no Diário Oficial para necessária publicidade.   

Paulínia, 26 de outubro de 2022

VEREADOR EDILSINHO RODRIGUES

INDICAÇÃO Nº 1820/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO QUE A RONDA ESCOLAR SEJA MAIS OSTENSIVA 
NAS PROXIMIDADES DA EMEFM MAESTRO MARCELINO PIETROBOM.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:
                   
 Indico ao Executivo que a ronda escolar seja mais ostensiva nas proximidades da 
EMEFM, Marcelino Pietrobom (MAESTRO).  
A ronda escolar é indispensável para a segurança dos professores, 
alunos, profissionais da rede de ensino, pois além de auxiliar na segurança de 
todos, inibe as ações criminosas, evitando que os alunos sejam colocados em 
situações de risco.
Considerando que a intensificação na ronda escolar trará 
mais tranquilidade a toda comunidade escolar, principalmente nos horários de 
entrada e saída, agindo de forma preventiva para proporcionar segurança no co-
tidiano escolar, trazendo tranquilidade para os pais, alunos e também para os 
munícipes que residem nas proximidades da escola. 
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que a ronda escolar 
seja mais ostensiva nas proximidades da EMEFM Maestro Marcelino Pietrobom. 
Requeiro a publicação da presente Indicação de forma integral no Diário Oficial do 
Município, para necessária publicidade.  
                
Paulínia, 27 de outubro de 2022

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES (TIGUILA PAES)

INDICAÇÃO Nº 1822/2022

“SOLICITA AO EXECUTIVO QUE SEJA FEITO A PODA DE MATO E LIMPEZA 
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NA APP NA RUA GERALDO VEDOVELLO, NO BAIRRO VILA NUNES.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:
                          
A permanência de matagais  restos de comida, peneus, galhos, entulhos em áreas 
publica municipais, como no App  localizado na Rua Gealdo Vedovello  no bairro 
Vila Nunes onde  se encontra hoje com matos e sujeiras devido à falta de poda e a 
limpeza, vem causando transtorno as pessoas que convivem nestas    imediações, 
sobretudo, trata-se de um problema  segurança,saúde pública, devido ao apareci-
mento de animais peçonhentos e criadouro de mosquitos causadores de diversas, 
a necessidade do fechamento  é de extrema urgência pois no  existe risco de 
queda crianças no   córrego que passa ao fundo do App.  
As áreas públicas totalmente limpas durante todos os meses do ano, é de respon-
sabilidade   do executivo, sobretudo, para servir de exemplo para as pessoas que 
possuem seus imóveis na mesma situação necessitando de limpeza, proporcio-
nando assim, uma maior qualidade de vida aos moradores e   zelando pela ameni-
zação dos problemas acerca da proliferação de doenças advinda da ausência de   
limpeza das áreas públicas e também dos particulares.
É necessário que se tenha consciência acerca da limpeza uma vez que, trata-se 
de interesse da coletividade
Face ao exposto I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine a 
Secretaria de Obras requeiro a publicação da presente Indicação de forma integral 
no Diário Oficial para necessária publicidade.    

Paulínia, 27 de outubro de 2022

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES (TIGUILA PAES)

INDICAÇÃO Nº 1825/2022

“SOLICITA AO EXECUTIVO O REPARO ASFÁLTICO NA AVENIDA DOS ESTA-
DOS, NO JARDIM IPÊ.”

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Recebemos reclamações e constatamos o estado de deterioração da malha as-
fáltica da referida via pública, fato este que prejudica as condições de tráfego e 
potencializa a ocorrência de acidentes, bem como o surgimento de avarias nos 
veículos automotores que por esta via diariamente trafegam.
A indicação se faz necessária uma vez que a referida via se encontra com bu-
racos, ocasionados pela ação da movimentação da obra em andamento do em-
preendimento da MRV, o que aumentou o trânsito de veículos neste local.
Sabemos que é de direito da população poder contar com a correta infraestrutura 
municipal, ou seja, que atenda às suas necessidades, como por exemplo, vias 
sem buracos ou que seja feita a sua manutenção
Portanto, para evitar riscos e aumentar a segurança dos moradores do local é 
importantíssimo que haja a manutenção do asfalto da Avenida. 
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a possibilidade de 
manutenção do asfalto da Avenida dos Estados no bairro Jd. Ipê.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral no Diá-
rio Oficial para necessária publicidade. 

Paulínia, 27 de outubro de 2022

VEREADOR ANTONIO MIGUEL FERRARI – LOIRA

INDICAÇÃO Nº 1827/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO A REVITALIZAÇÃO DO PORTAL FUTURISTA QUE 
ESTÁ EM SITUAÇÃO DE ABANDONO.”

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Por meio desta indicação, sugiro ao executivo a revitalização total do Portal Fu-
turista. O local se encontra com as portas quebradas e arrombadas, a estrutura 
danificada e os vidros estourados.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a revitalização e pro-
vidências necessárias para o Portal de Vidro que está em situação de abandono.

Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 27 de outubro de 2022

VEREADOR ANTONIO MIGUEL FERRARI – LOIRA

INDICAÇÃO Nº 1829/2022

“SOLICITA AO EXECUTIVO A READEQUAÇÃO DO SAGUÃO QUE ABRIGA O 
GABINETE DO PREFEITO COM SUBSTITUIÇÃO DOS MÓDULOS EM VIDRO 
POR JANELAS COM ABERTURA EXTERNA E AUTOMATIZAÇÃO DAS POR-
TAS.”

Exmo. Sr. Presidente: 
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

CONSIDERANDO que a edificação do próprio público que abriga a Prefeitura Mu-
nicipal de Municipal foi projetada e contemplada com estrutura fixa em vidro que 
apesar de contemporânea, não vislumbrou a ventilação natural;
CONSIDERANDO que a construção que hoje, após mais de 14 anos de utilização, 
ainda não passou por manutenção, necessita de adequações importantes, sendo 
indispensável a atenção de nosso Poder Executivo quanto a isso;
CONSIDERANDO que o prédio central, onde está abrigado o gabinete do Prefeito, 
fica envolto pelo prédio principal;
CONSIDERANDO ainda que a abertura de janelas no prédio que abriga o gabine-
te não prejudica a segurança da Prefeitura;
CONSIDERANDO que a automatização das portas contribuirá para a segurança e 
dificultará a entrada de aves no saguão;
CONSIDERANDO também que aves de diversas espécies perdem suas vidas ao 
adentrar o saguão;
CONSIDERANDO que apesar do esforço tático da honrosa equipe do Corpo de 
Bombeiros de Paulinia inúmeras aves perdem suas vidas,
I N D I C O, portanto seja oficiado ao Excelentíssimo Sr. Prefeito Municipal Du 
Cazellato, para que determine ao setor competente a realização de estudos de 
viabilidade para substituição de alguns módulos em vidro por janelas com abertura 
externa e portas automatizadas, intentando readequar o próprio público, tornando 
o espaço seguro para as aves e com mais ventilação natural.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial para necessária publicidade.   
    
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 1830/2022

“INDICA AO EXECUTIVO A REALIZAÇÃO DE ESTUDOS DE VIABILIDADE 
PARA CONSTRUÇÃO DE UMA PRAÇA NO BAIRRO JARDIM EUROPA.”

Exmo. Sr. Presidente: 
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

O bairro Jardim Europa abriga uma parcela da população paulinense que, infe-
lizmente, se vê mais afastada dos bairros adjacentes, o que acaba dificultando o 
acesso a espaços de lazer amplamente utilizados por nossa comunidade, como 
as praças.
Como sabemos, as praças são ambientes, geralmente com muita área verde e 
espaços para atividades físicas, que acabam por facilitar o acesso ao divertimento 
para nossos munícipes, e que são imprescindíveis para a qualidade de vida de 
uma cidade.
A I N D I C A Ç Ã O que venho propor hoje, é para que seja construida uma praça 
pública com espaço para lazer e práticas esportivas, com a disponibilização de 
local apropriado para descanso, lazer e atividades esportivas, além de interação 
com o meio ambiente, ajudando a dar melhores ares a nossa cidade.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial para necessária publicidade.   

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA
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INDICAÇÃO Nº 1831/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO A REALIZAÇÃO DE OPERAÇÃO TAPA-BURACOS 
NA AVENIDA JOSÉ PEDRO DE OLIVEIRA.”

Exmo. Sr. Presidente: 
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

CONSIDERANDO que, mantermos a malha viária de nosso município em con-
dições adequadas para o tráfego de veículos e pedestres é de suma relevância;
CONSIDERANDO que, a Avenida José Pedro de Oliveira encontra-se com inú-
meros buracos;
CONSIDERANDO que venho recebendo em meu gabinete um grande número de 
pessoas que indagam sobre a possibilidade de realizar os reparos necessários no 
local;
CONSIDERANDO ainda que os transtornos causados àqueles que por lá tran-
sitam, seja de ônibus, apé, de carro, moto, bicicleta ou caminhão, é imenso, por 
conta da quantidade de buracos nesta avenida;
I N D I C O, portanto seja oficiado ao Executivo dessa cidade, para que determine 
ao setor competente para que realize a operação tapa-buracos na Avenida supra-
mencionada. 
A medida se faz necessária em razão  dos transtornos causados aos motoristas, 
diminuindo assim os riscos de acidentes  e melhorando o tráfego.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial para necessária publicidade.   
    
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

INDICAÇÃO Nº 1832/2022

“SUGERE AO EXECUTIVO  A IMPLANTAÇÃO DO PROGRAMA BOLSA ATLE-
TA MUNICIPAL.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

O esporte é considerado a política pública que mais contribui no sentido de tirar 
das ruas crianças e jovens em situação de vulnerabilidade social, sendo, portanto, 
essencial ao desenvolvimento humano e social.
Desta forma, o apoio e estímulo à prática desportiva, dando condições mínimas 
para que o atleta possa desenvolver o treinamento de acordo com a modalidade 
escolhida, é que propomos a implantação do Programa Bolsa Atleta Municipal de 
Auxílio ao Esporte, que deverá ser concedida ao atleta que necessita de apoio 
com recursos financeiros e de materiais, para que possa dedicar-se efetivamente 
ao esporte, criando assim, uma política de incentivo aos talentos do nosso muni-
cípio.
Cabe ressaltar que a implantação deste programa irá beneficiar inúmeros atletas 
de Paulínia, pois garantirá que os mesmos tenham condições mínimas para se 
dedicar com exclusividade e tranquilidade, aos treinamentos e competições com 
maior chance de sucesso, representando de forma digna o município de Paulínia 
em campeonatos, principalmente fora da cidade.
Face ao exposto, I N D I C O   ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente, a implantação do Programa Bolsa Atleta Municipal de Auxílio 
ao Esporte. Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma 
integral em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.  

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

INDICAÇÃO Nº 1833/2022

“SOLICITA AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE ILUMINAÇÃO NAS ACADE-
MIAS AO AR LIVRE DO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

As academias ao ar livre possuem equipamentos que se adaptam ao usuário, utili-

zando o próprio peso do corpo, são equipamentos que não possuem cargas, crian-
do resistência e gerando benefícios, qualidade de vida e a saúde aos praticantes.
A prática da atividade física é de extrema importância para o desenvolvimento do 
corpo humano em todas as fases da vida uma vez que exercício físico regular, 
contribui para a qualidade de vida minimizando os riscos de doenças causadas 
pela inatividade física.
A atual administração tem investido fortemente na revitalização das praças e aca-
demias ao ar livre da nossa cidade, o que reflete em qualidade de vida para os 
munícipes de todas as idades e proporcionando interação social entre os frequen-
tadores.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a instalação de iluminação pública em todas as academias ao ar livre 
do município de Paulínia. Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indica-
ção de forma integral em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.  

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

INDICAÇÃO Nº 1834/2022

“INDICA AO EXECUTIVO A OFERTA DO CURSO DE INFORMÁTICA COM PA-
COTE OFFICE, PARA FACILITAR A ENTRADA DOS JOVENS NO MERCADO 
DE TRABALHO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

O mercado de trabalho está exigindo cada vez mais dos candidatos, novos conheci-
mentos e qualificações. É difícil não termos um contato sequer com a informática. 
Recebemos e enviamos mensagens por meio do Whatsapp ou de e-mails, vemos 
vídeos e anúncios de produtos na Internet.
O mundo está se tornando cada vez mais virtual, por isso, além da preocupação 
em ingressar no mercado de trabalho, também é interessante aprender a informá-
tica para ter conhecimento sobre as ferramentas que utilizamos no dia a dia.
Dessa forma, indico ao Executivo, a oferta do curso de informática com pacote 
Office, para facilitar a entrada no mercado de trabalho. As empresas acompanham 
o desenvolvimento da tecnologia e muitas delas são automatizadas, pois precisam 
do conhecimento para que os problemas sejam resolvidos mais rapidamente.
Dentro de muita empresa, são muitas as áreas que exigem entendimento em in-
formática, como os setores administrativos, de RH, marketing, entre outras. Por 
essa razão, ter conhecimento do assunto pode ajudar você a se destacar dentre 
os candidatos a uma vaga.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o se-
tor competente, a oferta do curso de informática com Office, para os jovens, para 
facilitar a entrada no mercado de trabalho. Ato contínuo pleiteia-se a publicação 
da presente Indicação de forma integral no Diário Oficial do Município para a ne-
cessária publicidade. 

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

INDICAÇÃO Nº 1835/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO PROGRAMAS PERIÓDICOS DE CAPACITAÇÃO E 
DESENVOLVIMENTO PROFISSIONAL PARA A GUARDA MUNICIPAL DE PAU-
LÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Indico ao Executivo juntamente com a Secretaria Municipal de Segurança Pública, 
desenvolver programas periódicos de capacitação e desenvolvimento profissional 
para a Guarda Municipal de Paulínia. 
Com o objetivo de preparar nossos Guardas Municipais para ofertar um serviço 
de qualidade a sociedade viabilizando medidas preventivas de violência contra a 
pessoa humana e ao patrimônio público.
Além de promover o desenvolvimento pessoal, social e físico dos guardas, 
contribuir para o fortalecimento da identidade profissional da corporação, melhorar 
as ações de sua competência e possibilitar oportunidades de atualização técnica. 

https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-para-o-mercado-de-trabalho/
https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-basica/
https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-para-o-mercado-de-trabalho/
https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-basica/
https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-basica/
https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-basica/
https://www.r5ensino.com.br/curso/informatica-basica/
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Pontos essenciais para o desempenho da função, como defesa pessoal, Código de 
Posturas, legislação de transporte e trânsito, aplicação dos estatutos da Criança e 
do Adolescente e do Idoso, direitos da mulher, direitos da pessoa com deficiência 
são itens importantes presentes no Regimento Interno da Guarda Municipal do 
nosso município, com hierarquia, disciplina e ética. 
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine à 
Secretaria de Segurança Pública, para desenvolver programas periódicos de ca-
pacitação e desenvolvimento profissional para a Guarda Municipal de Paulínia. Ato 
contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no Diário 
Oficial do Município para a necessária publicidade. 

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

INDICAÇÃO Nº 1836/2022

“SUGERE AO EXECUTIVO A IMPLANTAÇÃO DE CAMPANHAS NA REDE MU-
NICIPAL DE EDUCAÇÃO PARA A PREVENÇÃO DE GRAVIDEZ NA ADOLES-
CÊNCIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A adolescência compreende as seguintes faixas etárias: 15 a 24 de acordo com a 
ONU (Organização das Nações Unidas), 10 a 20 para a OMS (Organização Mun-
dial da Saúde) e 11 aos 18 para o ECA (Estatuto da Criança e do Adolescente).
É uma fase confusa, caracterizada por incertezas, modificações corporais e psico-
lógicas intensas, onde se inicia a busca pela liberdade e independência do auto-
ritarismo familiar, aumento da rebeldia, conflitos na própria aceitação e no círculo 
de amigos, descobertas, criação de uma identidade. O que inclui também a as 
transformações fisiológicas.
O desenvolvimento desenfreado de hormônios, característico dessa etapa da 
vida, marca o início da puberdade. Nos dois organismos, acontecem as primeiras 
etapas para o começo da fase de reprodução humana. Logo, inicia-se o amadure-
cimento do comportamento pessoal,  a atratividade pelo sexo oposto, e o contato 
com a sexualidade.
Nesse momento de crescentes dúvidas aliadas à fonte de informações duvidosas 
como mídia e amigos e a falta de cumplicidade e confiança entre pais e filhos, so-
mam fatores que influenciam na entrada de conceitos deturpados relacionados ao 
sexo, se a escola entrar em ação com medidas didáticas, informativa, com quebra 
de tabus, espaço para dúvidas, a informação chegará de forma eficaz a efetiva.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente a implantação de campanhas na rede municipal de educação 
para a prevenção de gravidez na adolescência. Ato contínuo pleiteia-se a publica-
ção da presente Indicação de forma integral em Diário Oficial do Município para 
necessária publicidade.  

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

INDICAÇÃO Nº 1841/2022 

“INDICA AO EXECUTIVO QUE VIABILIZE JUNTO AO SETOR COMPETENTE, 
ESTUDOS PARA OFERTAR CURSOS DE QUALIFICAÇÃO PROFISSIONAL 
COMPATÍVEIS COM A DEMANDA DAS EMPRESAS DO MUNICÍPIO.” 

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Considerando o atual cenário sócio econômico e o alto índice de desemprego na 
cidade, grande parte da população encontra-se desempregada ou trabalhando em 
empregos temporários de maneira informal, não bastasse tal panorama ainda se 
encontra nossa economia agravada pela pandemia do Covid19,
A capacitação dos munícipes oferece melhores oportunidades no mercado de tra-
balho, sendo que, diversos postos de trabalhos, não são preenchidos por falta de 
especialização ou conhecimento em determinada área, fator este, que tem favore-
cido a contratação de mão de obra especializadas de outras cidades.
Considerando oportuno, a realização de um estudo de viabilidade, procura, oferta 
e demanda no mercado de trabalho do município, para após, serem disponibiliza-

dos os Cursos Gratuitos para a população, entre eles sugiro alguns voltados para 
a área da refinaria: Caldeireiro, Montador de Andaimes, Pintura Industrial, Solda-
dor Industrial, Encanador Industrial,
Ressaltando que o objetivo é buscar alternativas para a geração de emprego e 
renda no município. Os cursos contribuirão para melhorar a qualidade de vida 
da população, pois muitas vezes faltam oportunidades e qualificação profissional 
para ingresso no mercado de trabalho.
Portanto uma cidade preocupada com o futuro e o desenvolvimento econômico, 
social e cultural, investe e proporciona novas oportunidades aos seus cidadãos.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que viabilize junto 
ao setor competente estudos, para ofertar cursos de qualificação profissional com-
patíveis com a demanda das empresas do município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em Di-
ário Oficial do Município para necessária publicidade.
             
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN

INDICAÇÃO Nº 1842/2022 

“PROPÕE AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE CÂMERAS COM TECNOLO-
GIA OCR (RECONHECIMENTO ÓPTICO CARACTERES) NO MUNÍCIPIO.”

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Reconhecimento Óptico de Caracteres (OCR), é uma tecnologia que converte di-
versos documentos, como papéis digitalizados, arquivos em PDF e imagens cap-
turadas com câmera digital (placas de veículos) em dados possíveis de serem 
pesquisados e editados. 
OCR é instalado nas câmeras de monitoramento da cidade com o principal objeti-
vo de captar informações de placas dos veículos, permitindo verificar ilegalidades 
diversas, tais como carros roubados, documentação irregular e placas clonadas. 
Considerando que hoje a cidade possui o Centro de Monitoramento Integrado de 
Paulínia (CMIP), com equipamentos de alta tecnologia. 
Considerando que o monitoramento e visualização de pontos estratégicos através 
de câmaras de segurança é uma das melhores formas de salvaguardar um espaço. 
Nos últimos anos, a tecnologia e as câmeras se tornaram verdadeiras aliadas da 
segurança nas residências estabelecimentos comerciais e logradouros públicos.          
Algumas cidades contam com esse monitoramento 24 horas por dia e a maioria 
delas apresentaram queda na criminalidade em todas as localidades onde esse 
tipo de vigilância foi instalado. 
Neste sentido, diante dos resultados obtidos por esse tipo de monitoramento em 
favor da segurança da população, se faz necessário estudos para que sejam ins-
taladas câmeras dessa natureza em pontos estratégicos, como por exemplo os 
portais, algumas avenidas consideradas de maior evidência e em outras saídas 
da cidade.
Ressaltando que o objetivo é estruturar todas as barreiras dentro do município, 
para identificar com antecedência, pessoas que tenham a intenção de praticar 
algum tipo de delito, possibilitando maior agilidade as autoridades policiais e ofe-
recendo maior segurança à população.                                     
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a instalação de 
câmeras com tecnologia OCR (Reconhecimento Óptico Caracteres), no munícipio.  
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em Di-
ário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN

INDICAÇÃO Nº 1843/2022 

“SUGERE AO EXECUTIVO A IMPLANTAÇÃO DE  PARQUES (PLAYGROUND) 
CONTENDO BRINQUEDOS EDUCATIVOS.”

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Com o objetivo de expor a importância e relevância da medida presente, sugeri-
da ao Poder Executivo, passo a expor os motivos pelos quais entendo a mesma 
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necessária: Os parques (Playground) contendo brinquedos educativos, são áreas 
que proporcionam a realização de atividade física, educativa e de lazer.
Considerando que ao utilizarem brinquedos educativos, as crianças desenvolvem 
a coordenação motora, o uso da força e o equilíbrio. Além disso, também existe 
um ganho cognitivo. Ou seja, melhoram o raciocínio, a atenção, a expressão, o 
pensamento crítico e a memória.
Considerando que estas atividades trazem diferentes benefícios psicológicos, so-
ciais e físicos a saúde dos indivíduos, como, por exemplo, a redução do sedenta-
rismo e amenizar o estresse do cotidiano urbano. Brincar traz a oportunidade de 
desenvolver relações, conviver com o diferente, respeitar o próximo, estimular a 
experimentação, reconhecer fórmulas, além de resultar em uma visão mais otimis-
ta do mundo. A diversão é responsável por gerar a dopamina, deixando a criança 
mais atenta e com isso consegue aprender muito mais!
O brincar é a linguagem central e inerente da infância, não existe uma criança que 
não saiba brincar, isso faz parte do desenvolvimento dela. É onde ela expressa 
sua subjetividade, cria hipóteses, aprende a negociar e exercita a capacidade cria-
tiva. O ato de brincar representa o gesto primordial de exploração do mundo e do 
conhecimento do outro.
E mais, em um mundo onde a tecnologia tem ganhado espaço, a brincadeira se 
mostra ainda mais importante para reconhecer o potencial transformador em cada 
um de nós, e nos lembrar o quanto ainda é essencial BRINCAR.                                                   
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a implantação/cons-
trução de parques (playground) contendo brinquedos educativos.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em Di-
ário Oficial do Município para necessária publicidade.
             
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN

INDICAÇÃO Nº 1844/2022 

“SOLICITA AO EXECUTIVO A MANUTENÇÃO E LIMPEZA DAS BOCAS DE 
LOBO, GUIAS E SARJETAS DA AVENIDA ROMA, NO BAIRRO BONFIM.”

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Em visita ao local, constatei que a maioria das bocas de lobo estão precisando de 
manutenção, com suas grades e guias em situação precária, muitas destruídas, 
conforme foto anexa.
Considerando que a sarjeta desta via também está obstruída com muita areia e 
terra acumulada.
Considerando que a drenagem urbana é o conjunto de medidas que têm como ob-
jetivo minimizar os riscos a que a população está sujeita, diminuindo os prejuízos 
causados por inundações, servindo a boca de lobo para o escoamento das águas 
da chuva drenadas pelas sarjetas com destino às galerias pluviais.
Diante do exposto, tal solicitação se faz necessária como forma de minimizar im-
pactos causados pelas chuvas, evitando enchentes, pontos de alagamentos e im-
pedir a passagem de lixos para as galerias, portanto, evitando riscos de acidentes 
aos que circulam diariamente pelo local.   
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, a manutenção e 
limpeza das bocas de lobo, guias e sarjeta da Av. Roma no bairro Bonfim.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em Di-
ário Oficial do Município para necessária publicidade.            
 
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN

INDICAÇÃO Nº 1845/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI, NOS TER-
MOS DA MINUTA ANEXA, DISPONDO SOBRE A INSTITUIÇÃO DE PIPÓDROMO 
NO ÂMBITO DO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A presente indicação tem como objetivo instituir neste Município locais que possi-
bilitam soltar pipas com segurança, onde não possuam rede elétrica e fluxo inten-

so de veículos automotores, ciclistas e pedestres.
Sabe-se que não havendo local apropriado para esta prática, os “pipeiros”, como 
são chamados acabam soltando pipas em meio à fios de alta tensão em ruas e 
avenidas, colocando em risco sua integridade física. Os casos mais graves têm 
relação normalmente com motociclistas, com o uso de linha “cortante” causando 
danos materiais, lesões corporais de natureza grave e até mesmo vítimas fatais.
É notório que tal prática realizada em locais adequados proporciona a soltura 
de pipa com segurança, possibilita também a realização de eventos, festivais e 
campeonatos de pipas.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o 
setor competente a elaboração de Projeto de Lei, nos termos da minuta, dispondo 
sobre a instituição de Pipódromo no âmbito do município de Paulínia e dá outras 
providências.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR CÍCERO BRITO

PROJETO DE LEI Nº 00/22

“DISPÕE SOBRE A INSTITUIÇÃO DE PIPÓDROMO NO ÂMBITO DO MUNICÍ-
PIO DE PAULÍNIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, SANCIO-
NO e PROMULGO a seguinte Lei:
Artigo 1º - Os pipódromos constituem espaços específicos para a prática da ativi-
dade esportiva, artística e de lazer de soltar pipa, definidos e utilizados sob autori-
zação da administração pública municipal.
Parágrafo único: As áreas definidas como pipódromos pela administração, pode-
rão ser permanentes ou reservadas de modo transitório para utilização nos finais 
de semana.
Artigo 2º - Os pipódromos deverão estar localizados em área restrita, a uma dis-
tância razoável de rodovias públicas e de redes elétricas, onde seja possível soltar 
pipa com segurança para os praticantes e para a sociedade em geral.
Parágrafo único: Quando as condições apresentarem segurança, atestada pelo 
órgão competente, os campos de futebol poderão ser utilizados como pipódromos.
Artigo 3º - A instituição dos pipódromos tem como objetivos:
I - Oferecer ao público, amante das pipas, locais apropriados para soltar pipa;
II - Proporcionar lazer, cultura, socialização e educação quanto às regras de segu-
rança e responsabilidade para soltar pipa;
III - evitar a prática de soltar pipas em locais inapropriados, que coloquem em risco 
a vida das pessoas.
Artigo 4º - O Executivo regulamentará a presente Lei no prazo de 90 (noventa) 
dias, a contar da data de sua publicação.
Artigo 5º - As despesas decorrentes da execução da presente Lei, correrão por 
conta de dotações orçamentárias próprias, suplementadas se necessário.
Artigo 6º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Palácio Cidade Feliz, 

PREFEITO MUNICIPAL

INDICAÇÃO Nº 1846/2022

“SUGERE AO EXECUTIVO A ELABORAÇÃO DE PROJETO DE LEI, NOS TER-
MOS DA MINUTA ANEXA, DISPONDO SOBRE A CRIAÇÃO DO AUXÍLIO-MÃE-
-CUIDADORA PARA CRIANÇAS COM DEFICIÊNCIA QUE NECESSITEM DE 
CUIDADOS ESPECIAIS PARA REALIZAÇÃO DAS ATIVIDADES DE VIDA DIÁ-
RIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A presente indicação tem como objetivo a criação do Auxílio-Mãe- Cuidadora as 
mães com recursos financeiros insuficiente, e que dedicam-se exclusivamente aos 
cuidados de seus filhos com deficiência física, mental ou sensorial.
Sabe-se que, as mães de PcDs enfrentam a escassez de vagas adequadas no 
sistema educacional e terapêutico. Deste modo, ficam com a total incumbência 
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de cuidar dos filhos e, consequentemente, fora do mercado de trabalho e com 
dificuldades financeiras.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a elaboração de Projeto de Lei, nos termos da minuta anexa, dispon-
do sobre a criação do auxílio-mãe-cuidadora para crianças com deficiência que 
necessitem de cuidados especiais para realização das atividades de vida diária e 
dá outras providências.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR CÍCERO BRITO

PROJETO DE LEI Nº 00/2022

“INSTITUÍ A CRIAÇÃO DO AUXÍLIO-MÃE-CUIDADORA PARA CRIANÇAS COM 
DEFICIÊNCIA, QUE NECESSITEM DE CUIDADOS ESPECIAIS PARA REALI-
ZAÇÃO DAS ATIVIDADES DE VIDA DIÁRIA E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS.”

A Câmara Municipal APROVOU e eu, Prefeito do Município de Paulínia, SANCIO-
NO e PROMULGO a seguinte Lei:

Artigo 1º - Fica instituído a criação do Auxílio-Mãe-Cuidadora para crianças com 
deficiência que necessitem de cuidados especiais para realização das atividades 
de vida diária, materializando o direito ao cuidado deste público.
Artigo 2° - O critério para a concessão do direito ou benefício previsto nesta lei 
será a avaliação biopsicossocial, nos termos da Lei nº 13.146 de 2015 e da Con-
venção sobre os Direitos das Pessoas com Deficiência e seu Protocolo Faculta-
tivo, ratificados pelo Congresso Nacional por meio do Decreto Legislativo nº 186, 
de 09 de julho de 2008.
Artigo 3° - A presente lei prevê a criação de auxílio no valor de 01 (um) salário 
mínimo às crianças que, nos termos do art. 1.º desta Lei, necessitem de cuidados 
especiais por outra pessoa. 
§ 1º- Estabelece-se como critério para recebimento de tal benefício famílias em 
vulnerabilidade social inscritas no CadÚnico (Cadastro Único) da Secretaria 
Municipal de Assistência Social e Proteção à Pessoa. 
§ 2º - A solicitante do Auxílio-Mãe-Cuidadora será preferencialmente a mãe da 
criança deficiente e, na falta desta, seu responsável legal, mediante curatela ou 
tutela. 
Artigo 4º - O acompanhamento e fiscalização do Auxílio-Mãe-Cuidadora será de 
responsabilidade da Secretaria Municipal de Assistência Social e Proteção à Pes-
soa.
Artigo 5º - A Municipalidade, através da Secretaria Municipal de Assistência So-
cial e Proteção à Pessoa, editará normas e procedimentos para o efetivo cumpri-
mento desta Lei.
Artigo 6º - O Executivo regulamentará a presente Lei no prazo de 90 (noventa) 
dias, a contar da data de sua publicação.
Artigo 7º - As despesas decorrentes da execução da presente Lei, correrão por 
conta de dotações orçamentárias próprias, suplementadas se necessário.
Artigo 8º - Esta Lei entrará em vigor na data de sua publicação, revogadas as 
disposições em contrário.

Palácio Cidade Feliz, 

PREFEITO MUNICIPAL

INDICAÇÃO Nº 1847/2022

“SOLICITA AO EXECUTIVO QUE VIABILIZE JUNTO AO SETOR COMPETEN-
TE, SINALIZAÇÃO DO SOLO, PINTURA DAS FAIXAS DE PEDESTRES NA 
AVENIDA GERALDO BALLONE, NAS PROXIMIDADES DO BURGER KING E 
DO ASSAÍ ATACADISTA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Recentemente, alguns munícipes e trabalhadores da região trouxeram ao gabi-
nete deste vereador reclamações referentes a falta de sinalização aos pedestres 
que transitam pela avenida Geraldo Ballone nas proximidades do Burger King e 
do Assaí Atacadista .

Sabe-se que a avenida em questão é de grande fluxo de veículos e pedestres 
em ambos sentidos, porém não possui nenhum local adequado e seguro para a 
travessia dos pedestres. Fotos do local anexo.
Dessa forma, solicito as devidas providências no sentido de proceder com as me-
lhorias na sinalização do solo na referida avenida.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que viabilize junto ao 
setor competente, sinalização do solo, pintura das faixas de pedestre na avenida 
Geraldo Ballone, nas proximidades do Burger King e do Assaí Atacadista.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR CÍCERO BRITO

INDICAÇÃO Nº 1848/2022

“INDICA AO EXECUTIVO A OPERAÇÃO TAPA- BURACO NA AVENIDA ANTO-
NIO BAPTISTA PIVA, PRÓXIMO AO NÚMERO 2996, NO BAIRRO BOM RETIRO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

A via em questão encontra-se com um buraco na massa asfática, oasionado pela 
ação do tempo e pelo intenso fluxo de veículos (foto em anexo).
O referido buraco está com galhos e folhagens como forma de sinalização, e vem 
deteriorando-se rapidamente, colocando em risco a integridade  física de morado-
res que por ali trafegam.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine o setor 
competente a operação tapa- buraco na avenida Antônio Batista Piva, próximo ao 
número 2996, no bairro Bom Retiro.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR CÍCERO BRITO

INDICAÇÃO Nº 1849/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE  BEBEDOUROS DE ÁGUA E 
A MANUTENÇÃO DA ILUMINAÇÃO NA PRAÇA DO SOL, LOCALIZADA NO 
BAIRRO MONTE ALEGRE III, CONFORME ESPECIFICA.”

Exmo. Sr. Presidente: 

As praças municipais têm importância vital na cidade, pois são nelas que muitas 
vezes a população realiza a prática de exercícios e esportes, agregando na saúde 
e bem estar dos cidadãos.
A Praça do Sol, localizada no bairro Monte Alegre III, entre as Ruas Beatriz Oliveira 
Belintani e Domingos Torquatro Filho, oferece aos munícipes diversas opções de 
lazer. Contando com um parquinho, equipamentos de ginástica ao ar livre, qua-
dras esportivas e  bancos de descanso. 
A praça é o destino de várias famílias em seus momentos de tempo livre ou de 
prática de atividades físicas. Tais práticas seriam melhores realizadas se na pra-
ça existisse bebedouros instalados para que os usuários possam abastecer suas 
garrafinhas de água. Além disso, para que seu uso inclua ainda mais pessoas e 
possibilite atividades fora do horário comercial, faz-se necessária a manutenção 
da iluminação em toda a praça.
Face ao exposto  I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a instalação de be-
bedouros de água e a manutenção da iluminação na praça do sol, localizada no 
bairro Monte Alegre III, conforme especifica. Por fim, requeiro a publicação da pre-
sente indicação de forma integral no Diário Oficial para a necessária publicidade.
 
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FÁBIO VALADÃO

INDICAÇÃO Nº 1850/2022

“SUGERE AO EXECUTIVO A INSTALAÇÃO DE  REDUTORES DE VELOCIDADE 
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NA EXTENSÃO DA RUA JOÃO FERRAZ RIBEIRO, CONFORME ESPECIFICA.”

Exmo. Sr. Presidente: 

Considerando as solicitações de moradores do bairro e a necessidade de garantir 
a seguraça da população e dos veículos que lá circulam, faz-se necessário a ins-
talação de redutores de velocidade na extensão da Rua Ferraz Ribeiro, localizada 
no bairro Bom Retiro,
O objetivo da implantação do respectivo redutor de velocidade é a redução de 
danos e acidentes de trânsito provocados pelo excesso de velocidade dos veícu-
los que por ali transitam, tornando a travessia mais segura para todos, evitando 
acidentes e atropelamentos no local.
Face ao exposto  I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a instalação de redu-
tores de velocidade na extensão da Rua João Ferraz Ribeiro, conforme especifica. 
Por fim, requeiro a publicação da presente indicação de forma integral no Diário 
Oficial para a necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FÁBIO VALADÃO

INDICAÇÃO Nº 1851/2022

“SOLICITA AO EXECUTIVO A COMPRA DE KIT DE PRIMEIROS SOCORROS 
COMPLETO E UM DEA (DESFIBRILADOR EXTERNO AUTOMÁTICO) PARA 
CADA ESCOLA DO MUNICÍPIO, CONFORME ESPECIFICA.”

Exmo. Sr. Presidente:

Situações simples como brincar com os colegas no pátio da escola ou comer um 
lanche na cantina podem resultar em acidentes graves envolvendo crianças e ado-
lescentes. Isso inclui quedas, fraturas e asfixia por engasgo, por exemplo. Por 
essas e outras razões, profissionais que trabalham em escolas precisam conhecer 
técnicas de primeiros socorros, afinal de contas, elas são indispensáveis em mo-
mentos de emergência, sendo necessário agir de forma rápida enquanto espera o 
atendimento médico especializado.
No dia 19 deste mesmo mês, ocorreu aqui na Câmara o segundo dia do treina-
mento para profissionais da educação, o qual trouxe técnicas de primeiros socor-
ros ministradas pelos profissionais da APH. 
Após a referida capacitação faz-se necessário a aquisição e o fornecimento de kits 
de primeiros socorros para todas as escolas do município, contendo os seguintes 
itens: pacotes de gaze; compressa de algodão de 10x15cm; ataduras de crepe de 
10cm;  micropore; fita tipo esparadrapo de 10cm; bolsa termogel; caixa de luvas 
tamanho M/G; kit de talas moldável tipo EVA; almotolia de sabão líquido; frascos 
de soro fisiológico 0,9% de 250ml; caixa de band-Aid; tesoura sem ponta; termô-
metro digital; aspirador nasal; frasco de álcool 70%; lençóis ou toalhas; tipóias 
descartáveis, máscaras descartáveis. 
Tal kit visa proporcionar condições de um primeiro socorro de qualidade, bem 
como é de suma importância a aquisição e o fornecimento de Desfibriladores Ex-
ternos Automáticos (DEA) para uso em casos de arritmia cardíaca e mal súbito.
Face ao exposto I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal a compra de kit de pri-
meiros socorros completo e um DEA (Desfibrilador Externo Automático) para cada 
escola do município, conforme especifica. Por fim, requeiro a publicação da pre-
sente indicação de forma integral no Diário Oficial para a necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FÁBIO VALADÃO

INDICAÇÃO Nº 1852/2022

“INDICA AO EXECUTIVO REPARO ASFÁLTICO NA AVENIDA RENATO LÁZA-
RO PIVA, CONFORME ESPECIFICA.”

Exmo. Sr. Presidente:

Ao transitarmos pela Avenida Renato Lázaro Piva, nos deparamos com a existên-
cia de uma cratera asfáltica localizada um pouco antes do Condomínio “Villa Bella 
Florença”.
O desgaste da malha asfáltica vem prejudicando em muito as condições de tráfe-
go da referida avenida, potencializando a ocorrência de avarias nos veículos auto-

motores que utilizam a mesma diariamente, bem como gerando possibilidade de 
acidentes. Sendo assim, solicito o reparo asfáltico na Avenida Renato Lázaro Piva.
Face ao exposto I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal reparo asfáltico na 
Avenida Renato Lázaro Piva, conforme especifica. Por fim, requeiro a publicação 
da presente indicação de forma integral no Diário Oficial para a necessária publi-
cidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FÁBIO VALADÃO

INDICAÇÃO Nº 1853/2022

“PROPÕE AO EXECUTIVO A DISPONIBILIZAÇÃO PARA A POPULAÇÃO DE 
INTERNET VIA WI-FI NO HOSPITAL MUNICIPAL, CENTRO DE ESPECIALIDA-
DES E NAS UBS’S DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:

A tecnologia está em toda parte. Seja no trabalho, seja na vida pessoal, a todo 
momento fazemos uso de aparelhos smartphones ou iphones tanto para entrete-
nimento quanto para solução de problemas do dia a dia.  
Nas salas de espera e recepções dos estabelecimentos de saúde, o aguardo pelo 
atendimento costuma ser, de fato, muito penosa, o que estimula a ansiedade e, 
muitas vezes, o descontentamento do paciente, que se vale do serviço já em esta-
do prévio de mal estar e aflição.
Desta forma, a disponibilização de ferramentas tecnológicas como o wi-fi pode ser 
um fator de melhoria no cuidado com a população, de modo que pode oferecer 
conforto e comodidade aos pacientes, já em sofrimento pela situação de saúde em 
que se encontram.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito a disponibilização para a popu-
lação de Internet via Wi-Fi no Hospital Municipal, Centro de Especialidades e nas 
UBS’s de Paulínia.
Ato contínuo, pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial Municipal, para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

INDICAÇÃO Nº 1854/2022   

“SUGERE AO AO EXECUTIVO A REALIZAÇÃO DE LIMPEZA DE BOCAS DE 
LOBO E DESOBSTRUÇÃO DE GALERIA DE ÁGUAS PLUVIAIS NA RUA IZAL-
TINA MARIA, ALTURA DOS NÚMEROS 138 A 178, NO SERRA AZUL.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:

Em períodos de chuva, a presença de resíduos, entulhos ou qualquer outro objeto 
nas bocas de lobo, ramais e galerias contribui para os alagamentos da cidade. 
Com o objetivo de reduzir essas ocorrências, deve ser realizada  periodicamente a 
limpeza e desobstrução das bocas de lobos, garantindo o escoamento e que ma-
teriais sólidos, retidos durante as chuvas, não obstruam a drenagem das águas.
Em alguns pontos do nosso município, o escoamento de águas pluviais tem sido 
insuficiente, causando alagamentos e trazendo grandes transtornos aos morado-
res destes locais, que sofrem com os problemas trazidos pela inundação, como o 
lixo acumulado dentro do encanamento que retorna para o meio da rua, trazendo 
risco de contágio de doenças através do contato com a água suja.
Esta é a situação que vem ocorrendo na Rua Izaltina Maria, na altura dos números 
138 a 178, no Residencial Serra Azul, onde as bocas de lobo se encontram cheias 
de lixo e a rede possivelmente entupida, de modo que se faz necessária, com 
a maior brevidade possível, a realização de desobstrução da galeria através de 
caminhão limpa-fossa, que possui o equipamento de alta pressão adequado para 
realização eficaz do serviço. 
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito que determine ao setor com-
petente a realização de limpeza de bocas de lobo e desobstrução de galeria de 
águas pluviais na Rua Izaltina Maria, altura dos números 138 a 178, no Serra Azul.
Ato contínuo, pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral em 
Diário Oficial Municipal, para necessária publicidade.
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Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

INDICAÇÃO Nº 1855/2022
 
“PROPÕE AO EXECUTIVO A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DE PAR-
QUES SONOROS EM ESCOLAS E CRECHES DA REDE PÚBLICA MUNICIPAL 
DE ENSINO NO MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:
 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual propo-
nho a possibilidade de implantação de parques sonoros em escolas e creches da 
rede pública municipal de ensino em nosso município.
O Parque Sonoro é uma ideia motivadora, um pretexto que possibilita a investiga-
ção acerca dos sons, a abertura para o novo. A relação da criança com o objeto, 
transformação do objeto em instrumento, interagindo, atuando e imaginando a 
exploração sonora, rítmica e melódica.
Sendo assim, tem sido implantado em diversos locais, podendo ser feito com ma-
teriais recicláveis, consiste em um espaço que desperte a experimentação de ob-
jetos sonoros, através de sons lúdicos, de maneira divertida e interativa.
O contato da criança com a música se faz nas situações de convívio social, por 
meio de brincadeiras e manifestações espontâneas e pela intervenção de fami-
liares e professores. E na Educação Infantil, torna-se extremamente importante!
O ambiente sonoro, assim como a presença da música em diferentes e variadas 
situações do cotidiano fazem com que os bebês e crianças iniciem seu processo 
de musicalização de forma intuitiva.
A expressão musical das crianças nessa fase é caracterizada pela ênfase nos 
aspectos intuitivo e afetivo e pela exploração (sensório-motora) dos materiais so-
noros.
As crianças integram a música às demais brincadeiras e jogos: cantam enquan-
to brincam, acompanham com sons os movimentos de seus carrinhos, dançam e 
dramatizam situações sonoras diversas, conferindo “personalidade” e significados 
simbólicos aos objetos sonoros ou instrumentos musicais e à sua produção musical.
Tendo em vista os inúmeros benefícios de um contato musical na infância, haja 
vista que, segundo muitos pesquisadores, a música desenvolve a mente humana, 
promove o equilíbrio e proporciona maior desenvolvimento do raciocínio, fatos es-
tes que formam cidadão mais capacitados.
Portanto tem o principal objetivo de fornecer às nossas crianças um contato com 
a cultura musical, contribuindo para o desenvolvimento da criatividade, bem como 
da imaginação, oferecendo novas possibilidades de interação social.           
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine junto 
ao setor competente a possibilidade de implantação de parques sonoros em esco-
las e creches da rede pública municipal de ensino em nosso município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 1856/2022
 
“SUGERE AO EXECUTIVO A POSSIBILIDADE DE IMPLANTAÇÃO DO PRO-
GRAMA CRIANÇA FELIZ EM NOSSO MUNICÍPIO.” 

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:
 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual proponho 
a possibilidade de implantação do programa de criança feliz em nosso município.            
O Programa Criança Feliz surge como uma importante ferramenta para que fa-
mílias com crianças até seis anos ofereçam a suas pequenas ferramentas para 
promover seu desenvolvimento integral.               
Por meio de visitas domiciliares às famílias participantes do Cadastro Único, as 
equipes do Criança Feliz farão o acompanhamento e darão orientações impor-
tantes para fortalecer os vínculos familiares e comunitários, além de estimular o 
desenvolvimento infantil.           
Os visitadores serão capacitados em diversas áreas de conhecimento, como saú-

de, educação, serviço social, direitos humanos, cultura etc. A troca com as famílias 
será rica e constante. Assim, novos campeões serão criados e a luta pelo desen-
volvimento social será vencida.              
Para participar do programa, é preciso manter os dados no Cadastro Único atuali-
zados, principalmente quando há grávidas e crianças de até três anos na família.          
O Programa Criança Feliz atende gestantes, crianças de até 36 meses e suas 
famílias incluídas no Cadastro Único para Programas Sociais do Governo Federal, 
crianças de até 72 meses e suas famílias beneficiárias do Benefício de Prestação 
Continuada (BPC); e crianças de até seis anos afastadas do convívio familiar em 
razão da aplicação de medida de proteção. 
Desta forma, os objetivos são: Promover o desenvolvimento infantil integral; apoiar 
a gestante e a família na preparação para o nascimento da criança; cuidar da 
criança em situação de vulnerabilidade até os seis anos de idade; fortalecer o 
vínculo afetivo e o papel das famílias no cuidado, na proteção e na educação das 
crianças; estimular o desenvolvimento de atividades lúdicas; facilitar o acesso das 
famílias atendidas às políticas e serviços públicos de que necessitem.
Portanto, todo mundo torce para que seu bebê se transforme em um vencedor na 
vida. Estimular as crianças corretamente desde o começo é a melhor maneira de 
garantir essa vitória.
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine junto 
ao setor competente a possibilidade de implantação do programa de criança feliz 
em nosso município.            
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 1857/2022
 
“SOLICITA AO EXECUTIVO A POSSIBILIDADE DE ESTUDOS E ANÁLISES 
ACERCA DA IMPLEMENTAÇÃO DO TESTE DO BRACINHO EM TODA A REDE 
PÚBLICA MUNICIPAL DE SAÚDE.” 

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte Indicação:
 
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual propo-
nho a possibilidade estudos e análise acerca da implementação do teste do braci-
nho em toda a rede pública municipal de saúde em nosso município.
O teste do bracinho consiste na aferição da pressão arterial da criança pelo médico 
ou enfermeiro devidamente registrado em sua entidade de classe e tem como obje-
tivos o rastreio, o diagnóstico e a prevenção de: hipertensão arterial infantil; doenças 
cardíacas; doenças renais; e complicações renais, cardiológicas e em retina.   
Com isso, os hospitais, clínicas e demais unidades de saúde pertencentes à rede 
pública do estado, ficam obrigados a realizar o teste do bracinho em crianças a 
partir de três anos de idade, durante as consultas pediátricas.
Sendo que a hipertensão arterial tem sido considerada um problema de saúde 
pública, conforme dados publicados pela Organização Mundial de Saúde (OMS), 
devido ao crescente aumento do número de casos, principalmente à incidência 
deste mal em crianças e adolescentes. 
Ao contrário do que se acreditou por muito tempo, a hipertensão arterial primária 
tem sua origem na infância e adolescência, e tem sido diagnosticada com frequên-
cia cada vez maior nesta fase da vida. Por ser considerada um mal silencioso, sem 
alarde, possui alta morbidade e mortalidade associadas.
Portanto, os casos diagnosticados, devem ser encaminhados para a realização de 
exames complementares e um atendimento especializados.           
Face ao exposto, I N D I C O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine junto 
ao setor competente a possibilidade estudos e análise acerca da implementação do 
teste do bracinho em toda a rede pública municipal de saúde em nosso município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Indicação de forma integral no 
Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

INDICAÇÃO Nº 1866/2022

“INDICA AO EXECUTIVO MELHORIAS NA ILUMINAÇÃO DA PRAÇA PAUL 

https://blog.rhemaeducacao.com.br/a-importancia-da-musica-no-desenvolvimento-infantil/
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PERCY HARRIS, ATRÁS DA IGREJA MATRIZ SAGRADO CORAÇÃO DE JE-
SUS.”

Exmo. Sr. Presidente:
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:
 
A praça Paul Percy Harris foi inaugurada em 1º de maio de 1974. Recebeu este 
nome em homenagem a Paul Percy Harris, o primeiro Presidente Rotary Club 
Internacional.
Incrustado em seu piso está o símbolo do Rotary Club International, que é o maior 
do mundo, com 72m de diâmetro.
É um dos pontos turísticos mais visitados em nossa cidade, devido sua localização 
e beleza que expressa. 
Entretanto, no período noturno fica difícil sua visitação com tranquilidade, pois não 
oferece uma iluminação de qualidade, que proporcione segurança e bem estar 
aos visitantes. 
Diante do exposto, I N D I C O ao  Exmo. Sr. Prefeito Municipal que determine ao 
setor competente, a realização de melhorias na iluminação da praça Paul Percy 
Harris, atrás da igreja Matriz Sagrado Coração de Jesus. 
Ato contínuo, pleiteio a divulgação da presente indicação no Diário Oficial do Mu-
nicípio para a devida publicidade.  
 
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR MESSIAS BRITO

MOÇÃO Nº 409/2022

“DE APOIO E APELO AOS SRS. PRESIDENTES DA CÂMARA DOS DEPUTA-
DOS E DO SENADO FEDERAL, PELA APROVAÇÃO DO PROJETO DE LEI Nº 
3.446/19, QUE BUSCA ALTERAR A LEI Nº 13.830, DE 13 DE MAIO DE 2019, 
PARA INCLUIR A EQUOTERAPIA NO ÂMBITO DO SISTEMA ÚNICO DE SAÚDE.”

Exmo. Sr. Presidente:

Considerando o Art. 196, da Constituição Federal, onde menciona que a “saúde é 
direito de todos e dever do Estado, garantido mediante políticas sociais e econômi-
cas que visem à redução do risco de doença e de outros agravos e ao acesso 
universal e igualitário às ações e serviços para sua promoção, proteção e recu-
peração.”
Tendo em mente que o Conselho Federal de Fisioterapia e Terapia Ocupacional 
(COFFITO), já reconhece a equoterapia como recurso terapêutico, de caráter trans-
disciplinar, inserida no campo das práticas integrativas e complementares (Res-
olução nº 348, de 2008). Considerando ainda a importância da equoterapia como 
tratamento, onde Conselho Federal de Fisioterapia e Terapia Ocupacional (Res-
olução 348/08) já reconhece a equoterapia como recurso terapêutico, de caráter 
transdisciplinar, inserida no campo das práticas integrativas e complementares.
Sabendo que o Ministério da Saúde tem uma Política Nacional de Práticas Inte-
grativas e Complementares no SUS (PNPIC), publicada pela Portaria nº 971, de 
20066, mas não inclui a equoterapia, apesar de incluir outras práticas suportadas 
por menor evidência científica e de aceitação ainda incipiente por profissionais de 
saúde.
Agora, com a promulgação da Lei nº 13.830, em 13 de maio de 2019, a equoter-
apia passa a ser reconhecida com prática terapêutica e método de reabilitação. 
Portanto, nada mais justo que ela esteja disponível a todos os usuários do Sistema 
Único de Saúde, de modo que apoio a aprovação do dito Projeto de Lei.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente  M O Ç Ã 
O  de apoio e apelo aos Srs. Presidentes da Câmara dos Deputados e do Senado 
Federal pela aprovação do Projeto de Lei Nº 3.446/19, que busca alterar a Lei Nº 
13.830, de 13 de maio de 2019, para incluir a equoterapia no âmbito do Sistema 
Único de Saúde (SUS).
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em 
Diário Oficial do Município para a necessária publicidade.

Paulínia, 27 de outubro de 2022
 
VEREADOR PEDRO BERNARDE

MOÇÃO Nº 410/2022

“DE APLAUSOS À EMEI JOSÉ PAULINO NOGUERA, PELOS 50 ANOS DE 

EXISTÊNCIA NO MUNICIPIO DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:

A presente Moção se justifica em face a necessidade do reconhecimento da EMEI 
José Paulino Nogueira. 
A mais de 50 anos, no local existia uma fazenda, com muitos animais, e pertencia 
ao senhor Caron.
Um dia o ex-prefeito da nossa cidade, o Senhor Vicente Amatte, chamou o Senhor 
Caron para uma conversa, oferecendo uma proposta para comprar a fazenda, 
pois precisava  criar um núcleo habitacional para as pessoas que vinham traba-
lhar na área da Refinaria de Planalto de Paulínia, hoje, Hoje Refinaria de Paulínia 
(REPLAN). 
Com a desapropriação da fazenda, iniciou-se a construção do bairro José Paulino 
Nogueira e com ele a necessidade de uma escola de educação infantil para aten-
der as crianças do bairro e das fazendas próximas.
Em 1972 inaugurou a EMEI José Paulino Nogueira, homenagem ao Senhor José 
Paulino Nogueira um dos mais importantes paulistas do século XIX e muito ajudou 
no progresso da nossa cidade.
A primeira diretora a assumir a unidade escolar foi a senhora Elisete Oliani de 
Souza Pazetti. 
Assim começou a história da EMEI José Paulino Nogueira que comemora neste 
ano de 2022, 50 anos. 
A todos os profissionais que passaram por essa unidade, que deixou o  seu legado 
e os que estão presentes na EMEI, parabenizo, pois sei que todos desenvolveram 
e vem desenvolvendo um belo trabalho para os educandos do nosso município. 
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã 
O   de Aplausos a EMEI José Paulino Nogueira, por se dedicarem em ofertar uma 
boa base educacional para seus alunos e pelos 50 anos de existência. Ato contí-
nuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em Diário Oficial 
do Município para a necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

MOÇÃO Nº 411/2022

“DE CONGRATULAÇÕES PELO DIA DA PROCLAMAÇÃO DA REPÚBLICA, 
COMEMORADO NO DIA 15 DE NOVEMBRO.”

Exmo. Sr. Presidente:

A Proclamação da República ocorreu no dia 15 de novembro de 1889. Nessa data 
histórica, a Monarquia chegou ao fim e a Era Republicana teve início no Brasil, 
instaurando o regime presidencialista. O primeiro presidente do Brasil foi Marechal 
Deodoro da Fonseca.
Ele foi escolhido para liderar um grupo de militares que preparam um levante mili-
tar. Dentre esses militares, se destacou Benjamin Constant (1836-1891).
Deodoro da Fonseca estava doente. Para convencê-lo a liderar o levante, os mili-
tares ocultaram-lhe que o objetivo principal do mesmo era derrubar a monarquia, 
especialmente pelo fato de que o Marechal era amigo do então imperador Dom 
Pedro II.
Assim, para confundir o Marechal, as tropas se reuniram no Campo de Santana, 
no centro do Rio de Janeiro, e derrubaram o gabinete do Visconde de Ouro Preto 
(1836-1912). Naquele momento, a república não havia sido proclamada.
Somente mais tarde, com Deodoro já de volta a sua casa, vários políticos insisti-
ram para que ele assinasse um documento declarando a extinção da monarquia. 
Alegavam que o imperador iria nomear o político Silveira Martins (1835-1901) no 
lugar do Visconde de Ouro Preto.
Como Silveira Martins era um antigo desafeto do Marechal Deodoro, este assinou 
a Moção da república, e passou a ser o Chefe do Governo Provisório.
Com isso, a Proclamação da República representou o fim do Brasil Império que 
havia durado cerca de 70 anos. Dom Pedro II, que era o imperador, foi banido do 
Brasil com a sua família, e embarcaram rumo à Europa na madrugada do dia 17 
de novembro.
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã 
O de aplausos e congratulações de congratulações pelo Dia da Proclamação da 
República, comemorado no dia 15 de novembro. Ato contínuo pleiteia-se a publi-
cação da presente Moção de forma integral em Diário Oficial do Município para a 
necessária publicidade. 
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Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR GIBI PROFESSOR

MOÇÃO Nº 412/2022

“DE CONGRATULAÇÕES COM O NOVEMBRO AZUL – CAMPANHA DE PRE-
VENÇÃO AO CÂNCER DE PRÓSTATA.”
  
Senhor Presidente;

Em 17 de Novembro é comemorado o Dia Mundial de Combate ao Câncer de 
Próstata, data que deu origem ao movimento Novembro Azul e teve início em 
2003, na Austrália, com o objetivo de chamar a atenção para a prevenção e o 
diagnóstico precoce das doenças que atingem a população masculina.
A campanha  Novembro Azul é realizada no mundo todo, e visa mostrar a impor-
tância da conscientização sobre a prevenção do câncer de próstata. Isso porque, 
em grande parte dos casos, a doença se desenvolve lentamente, sem apresentar 
sintomas.
Anualmente, a popularidade da campanha se torna mais expressiva e, durante 
todo o mês de novembro, prédios, torres e monumentos históricos são iluminados 
de azul para chamar atenção para o movimento. O propósito é conscientizar um 
número crescente de homens, levando-os a realizar os exames de prevenção e 
cuidar de sua saúde.
Dessa forma, com medidas preventivas, como a realização de exames específi-
cos, é possível realizar diagnóstico precoce e tratamento adequado, aumentando 
as chances de cura.
De acordo com o INCA (Instituto Nacional do Câncer), um homem no Brasil morre 
a cada 38 minutos de câncer de próstata. Contudo, um dos aspectos mais preo-
cupantes sobre este tipo de câncer vai além da mortalidade, visto que é preciso 
acabar com o preconceito contra exames de prevenção à doença e alertar 
sobre os fatores de risco.
Aproveitando as celebrações em torno do tema, o Ministério da Saúde e o Instituto 
Nacional de Câncer (INCA) começaram a divulgar ações importantes e a data 
transformou-se no maior movimento em prol da saúde masculina.
No Brasil teve início em 2011, o Instituto Lado a Lado pela Vida iniciou a campanha 
‘Novembro Azul’ com o objetivo de alertar para a importância do diagnóstico pre-
coce do câncer de próstata, o mais frequente entre os homens brasileiros depois 
do câncer de pele.
O movimento quer conscientizar, ainda mais, a população masculina sobre a ne-
cessidade de cuidar do seu corpo e também da mente. Praticar exercícios, ter uma 
alimentação equilibrada, parar de fumar, praticar sexo seguro, cuidar da saúde 
mental e, também, fazer o exame da próstata, periodicamente.
Face ao exposto, submetemos à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã 
O de congratulações com o Novembro Azul – Campanha de Prevenção ao Câncer 
de Próstata. 
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Moção de forma integral em Diá-
rio Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN

MOÇÃO Nº 414/2022

“DE APLAUSOS PELA AQUISIÇÃO DE VEÍCULOS NOVOS PARA A SECRE-
TARIA DE SAÚDE.”

Exmo. Sr. Presidente: 
  
Através do Programa Renovação de Frotas, a Prefeitura adquiriu em 26 de ou-
tubro 12 ambulâncias zero quilômetro para prestar atendimento de Unidade de 
Terapia Intensiva, além de 4 vans adaptadas para pessoas com deficiência, 4 
partiners e 8 carros. 
Estes veículos serão de grande utilidade para a prestação integral do atendimento 
à saúde, garantida pela Constituição Federal no art. 196. A renovação das frotas 
demonstra a atenção do executivo às necessidades da população. Reconhecendo 
a medida e como incentivo para seguir este olhar minucioso, ficam aqui os aplau-
sos merecidos.   
Face ao exposto, submeto à apreciação dos nobres pares a presente M O Ç Ã 
O de aplausos pela aquisição de veículos novos para a Secretaria de Saúde, re-

querendo a publicação da presente Moção de forma integral em Diário Oficial do 
Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR HELDER PEREIRA

MOÇÃO Nº 415/2022

“DE APLAUSOS À SECRETARIA DE ESPORTES, CULTURA E EVENTOS 
PELA REALIZAÇÃO DO CAMPEONATO MUNICIPAL DE FUTEBOL AMADOR 
2022, BEM COMO À TODAS AS EQUIPES PARTICIPANTES, EM ESPECIAL OS 
TIMES CAMPEÕES.” 

Exmo. Sr. Presidente:

Os inúmeros benefícios das práticas esportivas são notórios para o bem estar da 
população, desenvovimento social da comunidade, espírito de união da equipe, 
além de diminuir a ansiedade e estresse, e melhora do humor.
Desta forma, a atual administração tem se preocupado em promover diversas ati-
vidades e campeonatos direcionados ao esporte, visando melhor qualidade de 
vida aos paulinenses. 
A exemplo, no último dia 29 de outubro foi realizada a final do Campeonato Mu-
nicipal de Futebol Amador, promovido pela Prefeitura, através da Secretaria de 
Esportes, Cultura, Turismo e Eventos. 
Os três jogos decisivos do Veteranos e da 1ª e 2ª Divisão aconteceram no Estádio 
Moisés Lucarelli, em Campinas, a partir das 15h, com entrada gratuita. Participa-
ram da final os times: (Veteranos) Paulinense x Monterror, (2ª Divisão) Juventude 
FC x Isbornia e (1ª Divisão) Caçulinha/Atlético Paulínia x Sporting CP. 
O objetivo foi permitir que os atletas jogassem em um estádio profissional, uma 
experiência inédita para muitos e por isso foi escolhido o Majestoso, campo que 
faz parte da história do futebol nacional, segundo Alexandre Fávaro, Secretário de 
Esportes, Cultura, Turismo e Eventos. 
Além dos títulos de campeão e vice-campeão, as equipes também receberam 
medalhas pelas conquistas individuais de melhor goleiro e artilheiro.
Parabenizamos todas as equipes participantes que abrilhantaram o campeonato, 
em especial os campeões: (Veteranos) Monterror, (2ª Divisão) Isbórnia e (1ª 
Divisão) Atlético Paulínia, e também os melhores goleiros e artilheiros do cam-
peonato, sendo:
Veteranos –  Melhor goleiro: Rogério / Monterror 
  Artilheiro: Gibi / Paulinense ( 7 gols ) 
1ª Divisão –  Melhor Goleiro: Matheus / Planalto
  Artilheiro: Danilo / Maresia ( 8 gols ) 
2ª Divisão –  Melhor goleiro: Raimundo / Isbórnia)
  Artilheiro: Argelan / Juventude (14 gols)
Diante  do  exposto,  submeto  à  apreciação  dos  nobres  pares,  a  presente 
M O Ç Ã O  de aplausos à Secretaria de Esportes, Cultura, Turismo e Eventos pela 
realização do Campeonato Municipal de Futebol Amador 2022, bem como à todas 
as equipes participantes, em especial os campeões: MONTERROR, ISBÓRNIA E 
ATLÉTICO PAULÍNIA. 
Ato contínuo, pleiteio a divulgação na íntegra da presente moção no Diário Oficial 
do Município para a devida publicidade e ciência aos homenageados. 

Paulínia, 03 de onovembro 2022 

VEREADOR MESSIAS BRITO 

REQUERIMENTO Nº 1351/2022

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SE HÁ ESTUDOS PARA A SUBS-
TITUIÇÃO DE LÂMPADAS COMUNS PARA AS DE LED NAS PRINCIPAIS 
RUAS E AVENIDAS DO MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:

Requer ao Executivo informações se há um estudo para a substituição de lâmpa-
das comuns para a de Led, na iluminação públicas nas principais ruas e avenidas, 
no Município de Paulínia.
Assim, trazendo mais luminosidade as ruas e avenidas, consequentemente mais 
segurança, aos pedestres, ciclistas, motociclistas e motoristas, evitando aciden-
tes, prejuízos e mais economia aos cofres públicos.
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Face ao exposto, R E Q U E I R O   que seja oficiado ao Exmo Sr. Prefeito Muni-
cipal, solicitando informações se há um estudo para a substituição de lâmpadas 
comuns para a de Led, na iluminação públicas nas principais ruas e avenidas, no 
Município de Paulínia. Requeiro a publicação do presente Requerimento na inte-
gra no Diário Oficial para necessária publicidade.

Paulínia, 26 de outubro de 2022

VEREADOR EDILSINHO RODRIGUES

REQUERIMENTO Nº 1354/2022

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO QUANTO À FISCALIZAÇÃO DE 
TRÂNSITO NA RUA FRANCISCO FADIN, NO BAIRRO MORUMBI.”

Exmo. Sr. Presidente:

Em nosso município assim como em todo país o trânsito tem sido um problema 
constante, o volume de veículos transitando em nossa cidade é cada dia maior, 
seja veículos de moradores da nossa cidade ou da população flutuante, com isso 
as irregularidades e as infrações no transito são cada vez mais constantes em 
nosso município.                     
No bairro Morumbi na rua Francisco Fadin, os moradores têm relatado que os 
ônibus escolares não conseguem entrar para pegar as crianças para levar a esco-
la, devido aos veículos estarem estacionados na rua de forma irregular, isso tem 
impossibilitado que os ônibus escolares e outros veículos maiores tenham acesso 
à rua, esse problema tem gerado um transtorno muito grande para os moradores.                 
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, informações 
referentes à fiscalização de trânsito na Rua Francisco Fadin. Ato contínuo, pleiteia-
-se a publicação do presente Requerimento de forma integral em Diário Oficial do 
Município, para necessária publicidade. 
                                                                 
Paulínia, 27 de outubro de 2022

VEREADOR ADEMILSON JEFERSON PAES (TIGUILA PAES)

REQUERIMENTO Nº 1356/2022

“REQUER AO EXECUTIVO INFORMAÇÕES SOBRE A CONTRATAÇÃO DE 
ENGENHEIRO DE TRÁFEGO PARA NOSSO MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:

CONSIDERANDO que já fora por mim apresentado ao Executivo dessa cidade a 
Indicação nº 978, no ano de 2020 que versa sobre a contratação de engenheiro de 
tráfego para nosso município;
CONSIDERANDO que a resposta apresentada fora que, no momento, em virtude 
do estado de calamidade pública decretado por nosso Governo Federal, havia 
uma vedação legal para contratação de pessoal, sendo esse impedimento válido 
até o dia 31 de dezembro de 2021;
CONSIDERANDO ainda que é de conhecimento geral que nossa Secretaria de 
Transportes, embora muito bem administrada e focada no melhor de nossa po-
pulação, necessita de um engenheiro de tráfego para auxiliar nas mais diversas 
questões;
CONSIDERANDO que, necessário se faz a implantação de redutores de velocida-
de, colocação de placas de sinalização e demais providências que necessitam de 
estudo técnico e infelizmente, hoje podemos vislumbrar que  encontram barreira 
pela falta de amparo técnico;
R E Q U E I R O, portanto seja oficiado ao Executivo desta cidade para que informe 
para essa Casa de Leis se existe previsão para realização de concurso público 
para contratação de engenheiro de tráfefo para o município de Paulínia;
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do Município para necessária publicidade. 

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR JOSÉ CARLOS COCO DA SILVA

REQUERIMENTO Nº 1358/2022

“REQUER AO EXECUTIVO INFORMAÇÕES ACERCA DAS CONTRATAÇÕES 

DOS ESTAGIÁRIOS QUE PARTICIPARAM DO PROCESSO SELETIVO DO 
CIEE.”

Exmo. Sr. Presidente
Tenho a honra de apresentar em Plenário a seguinte indicação:

Considerando que a Prefeitura Municipal de Paulínia possui Processo Seletivo 
vigente nº01/2022, de formação de cadastro reserva, realizados através do con-
vênio firmado com o Centro Integrado Empresa-Escola (CIEE), para estágio não 
obrigatório, homologado em 15/02/2022 com validade para 01 (um) ano;
Considerando que conforme Lei Municipal nº3733/2019, art.26 foram criadas 500 
(quinhentas) vagas de estágio obrigatório e 500 (quinhentas) vagas de estágio 
não obrigatório;
Considerando o ofício de nº2070/2022/RST de 28/06/2022, em resposta ao Re-
querimento nº768/2022 deste Edil, ainda estão disponíveis 500 vagas para estágio 
obrigatório e 469 vagas para estágio não obrigatório;
Considerando que o estágio é o primeiro momento para que o estudante, possa 
se tornar um profissional em qualquer que seja o seu segmento, ou sua atividade. 
Momento no qual os estudantes podem vivenciar e aplicar na prática, no cotidiano 
os conhecimentos teóricos que agregou em sala de aula, aprimorando suas habi-
lidades e conhecimentos;
Considerando ainda que diante do atual cenário econômico e de desemprego, o 
estágio é importante para os jovens ingressarem no mercado de trabalho e con-
seguirem uma renda mensal, que deverá contribuir um pouco para aqueles que 
necessitam;
Considerando as reclamações de munícipes em relação a falta de atendimento 
telefônico nas Unidades Básicas de Saúde, que por muitas vezes para adquirir 
uma simples informação podendo ser resolvida em minutos, o munícipe precisa 
se deslocar de sua casa até a UBS. E por sua vez, os funcionários reclamam a 
falta de funcionários e, que realmente não conseguem atender o telefone, dan-
do-se prioridade ao atendimento presencial e tarefas que ficam acumuladas pela 
defasagem na equipe,
Portanto, visando o melhor atendimento nas UBS’S e com o processo seletivo em 
vigor, podendo suprir a falta destes funcionários auxiliando no atendimento tele-
fônico e outras atividades necessárias dentro das áreas de formação dos estudan-
tes, fortalecendo o vínculo da Administração Pública e população, na valorização 
dos nossos estudantes, requeiro as informações:                             
1-Porque não contratar esses estagiários para suprirem a falta de funcionários nas 
UBS’S?
2-Porque não foram feitas mais contratações de estagiários através deste Proces-
so Seletivo?
3-Está em andamento a contratação de funcionários para as UBS’S? Se sim, in-
formar para qual setor e função.
4-Os estagiários contratados foram dotados em quais setores?
Face ao exposto, R E Q U E I R O junto ao Executivo, informações acerca das 
contratações de estagiários que participaram do processo seletivo do CIEE. 
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN

REQUERIMENTO Nº 1359/2022
                                                   
“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO REFERENTE À CONTRATAÇÃO 
DE EMPRESA DE TRANSPORTE PÚBLICO PARA FINS DIVERSOS.”

 Exmo. Sr. Presidente: 
 
Considerando que anteriormente a Administração além de atender as demandas 
normais de transporte público coletivo e escolar, disponibilizava também o trans-
porte para deslocamentos diversos dentro e fora do município, como: atividades 
extras programadas pelas unidades escolares (passeios à parques, museus, ci-
nemas, zoológicos); o esporte era atendido em campeonatos e participações nos 
quais, muitas das vezes não eram as equipes profissionais do município, mas ape-
nas que o representava; até mesmo os idosos eram beneficiados com o transporte 
para passeios e viagens;
Considerando que atualmente este serviço não é mais disponibilizado pela Admi-
nistração, visto que em várias situações fui informado de que os atuais contratos 
são específicos e não contemplam a permissão para essas atividades,  requeiro 
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as informações:
1-Haverá novamente a disponibilização do transporte público para fins diversos? 
2-Há previsão de contratação deste serviço?
3-Existe licitação em andamento?
Face ao exposto, R E Q U E I R O junto ao Executivo, referente ao contrato do 
transporte escolar. 
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.
 
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FABIO DA VAN 

REQUERIMENTO Nº 1360/2022

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO  SOBRE  A COLETA E DESCARTE 
DE LIXO ELETRÔNICO NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA.”

Exmo. Sr. Presidente:

Considerando que o descarte irregular de lixo eletrônico impacta a saúde pública 
devido aos metais pesados, gerando danos ao meio ambiente através da conta-
minação de solos, lençóis freáticos e os organismos da fauna e da flora e, além 
disso, reduz o tempo de vida dos aterros sanitários.
Sabe-se que o processo de descarte adequado de lixo eletrônico deve ser ampla-
mente incentivado no município e principalmente nas escolas, tendo em vista que 
esses equipamentos (monitores e TVs de LCDs, plasma e LED, equipamentos 
de áudio e home theaters, projetores (data-show), filmadoras e câmeras digitais, 
aparelhos de VHS, DVD, blu-ray, impressoras) possuem substâncias químicas em 
suas composições. 
Dessa forma, com a finalidade de obter informações e buscar o esclarecimento, 
solicito as seguintes informações; C
1.A Administração Pública promove campanhas de conscientização quanto ao 
descarte adequado do lixo eletrônico? Se sim, especifique. 
2.Existem pontos de coleta instalados em prédios públicos ou nas escolas do mu-
nicípio? Se sim, especifique.
3.Qual a destinação dada ao lixo eletrônico recolhida pela administração pública?
4.Qualquer informações que julgam relevante.
Face ao exposto, R E Q U E I R O seja oficiado ao Executivo, solicitando informa-
ções sobre a coleta e descarte de lixo eletrônico no município de Paulínia.  
Ato contínuo pleiteia-se a publicação da presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR CÍCERO BRITO

REQUERIMENTO Nº 1361/2022

“REQUER À EMTU – EMPRESA METROPOLITANA DE TRANSPORTES UR-
BANOS DE SÃO PAULO, INFORMAÇÕES REFERENTES À REALIZAÇÃO DE 
MELHORIAS NA LINHA DE ÔNIBUS INTERURBANA CAMPINAS X PAULÍNIA 
NO HORÁRIO DAS 17H30 ÀS 19 HORAS.”

Exmo. Sr. Presidente:

A EMTU/SP oferece, através do sistemas de transporte regular, serviço de trans-
porte entre municípios que fazem parte da mesma região metropolitana, aten-
dendo na RMC os seguintes municípios: Americana, Artur Nogueira, Campinas, 
Cosmópolis, Engenheiro Coelho, Holambra, Hortolândia, Indaiatuba, Itatiba, Ja-
guariúna, Monte Mor, Nova Odessa, Paulínia, Pedreira, Santa Bárbara D’Oeste, 
Santo Antonio de Posse, Valinhos e Vinhedo.
O serviço, composto por linhas operadas por empresas privadas, nas modalidades 
concessão ou permissão, contribui expressivamente com o desenvolvimento da 
região que, através do acesso ao transporte, oportuniza o fluxo de pessoas entre 
as cidades em busca de trabalho, saúde, educação, comércio, serviços, etc.
Nesse contexto, a linha interurbana entre Paulínia e Campinas recebe diariamente 
um enorme número de passageiros, especialmente em horários de pico, de modo 
que os usuários de transporte coletivo encontram-se insatisfeitos com a qualidade 
do serviço prestado, pelos enormes riscos que oferecem por transitar na Rodovia 
Zeferino Vaz, que é via de alta velocidade, com o ônibus superlotado e ainda, atra-

sando o horário do itinerário pela lentidão do tráfego de veículos destes períodos. 
Assim, no intuito de solicitar que a situação seja revista, a fim de aumentar o 
número e a frequência em que os ônibus passam, principalmente no horário das 
17h30 às 19 horas de segunda a sexta feira, R E Q U E I R O à EMTU – Empre-
sa Metropolitana de Transportes Urbanos de São Paulo informações referentes à 
realização de melhorias na linha de ônibus interurbana Campinas x Paulínia, no 
horário das 17h30 às 19 horas.
Cabe ressaltar que o ônibus, para circular nesta linha, não necessita ser do modelo 
novo que transita pelo BRT, que possui portas em ambos os lados do veículo, 
fazendo com que, inclusive, se perca um espaço que poderia contemplar pelo 
menos 6 bancos para acomodar os passageiros, de modo que veículos simples 
atenderiam bem a demanda.
Ato contínuo, pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial Municipal, para necessária publicidade.
 
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

REQUERIMENTO Nº 1362/2022

“REQUER AO EXECUTIVO INFORMAÇÕES REFERENTES À REALIZAÇÃO 
DE OPERAÇÃO TAPA-BURACO PARA MANUTENÇÃO DA MALHA VIÁRIA 
DOS BAIRROS SÃO JOSÉ, JOÃO ARANHA E MARIETA DIAN.”

Exmo. Sr. Presidente:

Com a recente passagem do período chuvoso, muitas ruas do nosso município 
restaram prejudicadas, com a formação de muitos buracos em vias de todos os 
bairros, principalmente nos locais de maior tráfego de veículos.
Buracos presentes em ruas da cidade causam acidentes de trânsito, água parada 
e veículos danificados, além de muita insatisfação na população que espera ver 
o retorno de sua contribuição com o pagamento de impostos retornar na forma de 
investimentos e melhorias contínuas na infraestrutura do município.
Como exemplo de locais que se encontram muito prejudicados pela formação de 
buracos no asfalto, pode-se citar as ruas dos bairros São José, João Aranha e 
Marieta Dian, entre outros.
Face o exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal informações 
referentes à realização de operação tapa-buraco para manutenção preventiva e 
corretiva da malha viária dos bairros São José, João Aranha e Marieta Dian.
Ato contínuo, pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial Municipal, para necessária publicidade.
 
Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR FLÁVIO XAVIER

REQUERIMENTO Nº 1363/2022
 
“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE ESTUDOS PARA VIABI-
LIZAR A IMPLANTAÇÃO DO PROJETO CASA SP AFRO-BRASIL EM NOSSO 
MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:
               
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre estudos para viabilizar a implantação do projeto Casa SP Afro-
-Brasil em nosso município.             
Casa SP Afro Brasil, um local onde serão oferecidos espaços de multiuso para o 
desenvolvimento regional e socioeconômico da população negra paulista.            
Entre os pilares do novo programa estão o reconhecimento e a valorização da 
história e da cultura afro-brasileira, promoção de políticas públicas de desenvol-
vimento social e econômico, justiça, enfrentamento ao racismo religioso, institu-
cional e estrutural, e a garantia de acesso aos serviços e programas do governo 
estadual.           
Essas unidades oferecerão atendimento de justiça e cidadania, por meio do Pro-
grama “São Paulo Contra o Racismo”, instituído pela Lei nº 14187/2010; atendi-
mento de saúde da população negra; ensino da história e cultura afro-brasileira, 
oficinas culturais e culinárias negras; cursos de gestão aos profissionais de salões 
de beleza negra, moda e artesanato afro; workshops, palestras, cursos, treina-
mentos, reuniões e encontros, além de exposição de personalidades negras, bi-
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blioteca e projeção multimídia.              
As prefeituras poderão solicitar uma Casa SP Afro Brasil por meio de ofício en-
caminhado à Secretaria de Desenvolvimento Regional, que fará a articulação e 
formalizará os convênios para criação dos espaços, que tiveram os projetos exe-
cutivos desenvolvidos pela Companhia de Desenvolvimento Habitacional e Urba-
no (CDHU). As prefeituras vão indicar os terrenos e ficarão responsáveis pelo 
custeio após a inauguração das casas.                
A Casa SP Afro Brasil é vinculada à Secretaria de Desenvolvimento Regional 
(SDR), em parceria com as pastas de Desenvolvimento Econômico, Desenvolvi-
mento Social, Educação, Saúde, Cultura e Economia Criativa, Justiça e Cidada-
nia, Esporte e Lazer, e Habitação por meio da CDHU. 
Portanto, a Casa Afro Brasil é um programa de iniciativa do Governo Estadual 
junto a Secretaria de Desenvolvimento Regional, que visa reconhecer e valorizar 
a história e a cultura da população negra, resgatando a cidadania e valorizando 
parte dessa população frente à sociedade brasileira.
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine 
junto ao setor competente informações sobre estudos para viabilizar a implanta-
ção do projeto Casa SP Afro Brasil em nosso município.             
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 1364/2022
 
“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A INDICAÇÃO Nº 
272/2022, QUE SOLICITOU A POSSIBILIDADE DE CONSTRUÇÃO DA COBER-
TURA E ARQUIBANCADA DAS PISCINAS DO COMPLEXO AQUÁTICO DO GI-
NÁSIO MUNICIPAL VICENTE AMATTE.”

Exmo. Sr. Presidente:
              
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre a Indicação nº 272/2022, que solicitamos a possibilidade de 
construção da cobertura e arquibancada das piscinas do complexo aquático do 
Ginásio Municipal Vicente Amatte.
As piscinas do ginásio do centro sempre foi palco de grandes competições, trazen-
do um grande volume de munícipes e visitantes. 
Durante a semana são realizadas diversas atividades oferecidas pela secretaria 
de esportes, onde os pais e acompanhantes também utilizam as arquibancadas. 
Para que possamos melhorar ainda mais a estrutura do local, sugerimos uma 
cobertura do complexo aquático e arquibancadas, para proteger as pessoas da 
chuva e do sol, tornando assim, um lugar agradável para receber a população que 
ali frequentam. 
Considerando que as informações supracitadas são de extrema importância, tor-
na-se necessário a construção de uma cobertura do complexo aquático e arqui-
bancada das piscinas do ginásio municipal Vicente Amatte.            
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine 
junto ao setor competente informações sobre a indicação 272/2022, que solicita-
mos a possibilidade de construção da cobertura e arquibancada das piscinas do 
complexo aquático do ginásio municipal Vicente Amatte.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 1365/2022
 
“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE CAMPANHAS DE IN-
FORMAÇÃO, CONSCIENTIZAÇÃO, CUIDADOS E APOIO ÀS PESSOAS COM 
DOENÇA CELÍACA NO MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:
               
Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre campanhas de informações, conscientização, cuidados e apoio 
às pessoas com doenças celíacas no município.               

A doença celíaca é uma reação exagerada do sistema imunológico ao glúten, 
proteína encontrada em cereais como o trigo, o centeio, a cevada e o malte. De 
origem genética, pode causar diarreia, anemia, perda de peso, osteoporose, cân-
cer e até déficit de crescimento em crianças.            
O corpo de quem tem o problema não possui uma enzima responsável por quebrar 
o glúten. Como a proteína não é processada direito, o sistema imune reage ao 
acúmulo e ataca a mucosa do intestino delgado. Isso causa lesões e prejudica o 
funcionamento do órgão.            
Desta forma, a doença celíaca costuma dar os primeiros sinais entre o primeiro 
e o terceiro ano de vida, período em que muitos dos cereais são introduzidos na 
dieta das crianças. Mas há casos em que o diagnóstico só acontece na vida adul-
ta, quando o indivíduo já apresenta carências nutricionais graves, pela falta de 
sintomas específicos.            
Com sintomas parecidos a diversos outros problemas gastrointestinais, não é fácil 
ter certeza de que o glúten é o responsável pelo incômodo. Casos confirmados de 
doença celíaca na família ajudam o médico a direcionar a investigação. O diagnós-
tico inclui exame de sangue, que verifica a presença de anticorpos específicos do 
problema. Mas, sozinho, esse teste não é suficiente.          
Não existem medicamentos ou procedimentos específicos para tratar a doença 
celíaca. A única maneira de se livrar dos transtornos intestinais e evitar complica-
ções é eliminar todos os produtos com glúten do cardápio A lista de alimentos que 
devem ser evitados é extensa. Pão, macarrão, pizza e pastel devem sair do car-
dápio. Há produtos que possuem glúten e pouca gente sabe. É o caso de molhos 
prontos, sopas instantâneas, achocolatados em pó e até cerveja.              
Sendo assim, um nutricionista ajuda a tirar dúvidas sobre a dieta restritiva e orienta 
como substituir os itens que não podem entrar na dieta. Farinha de milho, de ar-
roz e de mandioca, por exemplo, estão livres da substância. A lei brasileira ainda 
obriga que a indústria de alimentos informe no rótulo se aquele produto contém 
glúten ou não.
Nem todo paciente celíaco tem o mesmo grau da doença. Há casos sensíveis em 
que apenas 50 miligramas da proteína o equivalente a um centésimo de uma fatia 
de pão já lesiona as paredes do intestino. Em outros casos uma pequena quanti-
dade de glúten é tolerada.             
Portanto, após suspender o consumo da proteína de trigo, cevada e centeio, a 
mucosa do intestino começa a se recuperar. Em geral, o órgão fica novo em folha 
dentro de 1 a 2 anos depois do corte total de glúten, sendo assim é de suma im-
portância esse tipo de ação em nosso município.       
Considerando, um tema tão relevante, diante dessas questões, esse vereador re-
quer saber as seguintes informações:             
1. O município de Paulínia consta com ações voltadas para o acompanhamento?              
2. Se sim, quantas pessoas foram diagnosticadas com essa patologia?          
3. Supondo, que a resposta seja negativa, qual se dá o motivo da saúde pública 
não ter a pretensão desse tipo de ação?      
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine 
junto ao setor competente informações sobre campanhas de informações, cons-
cientização, cuidados e apoio às pessoas com doenças celíacas no município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 1366/2022
 
“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO SOBRE A PREVENÇÃO, DETEC-
ÇÃO E TRATAMENTO DE ESCOLIOSE EM CRIANÇAS E ADOLESCENTES NO 
MUNICÍPIO.”

Exmo. Sr. Presidente:

Ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal Ednilson Cazellato, ao qual requeiro 
informações sobre a prevenção, detecção e tratamento de escoliose em crianças 
e adolescentes no município.
A escoliose é uma doença grave, que gera deformidades na coluna vertebral, colo-
cando em risco a saúde e a qualidade de vida dos pacientes, bem como causando 
diversos estigmas. O que se nota é que, na maioria das vezes, a falta de uma de-
tecção precoce prejudica enormemente as crianças e os adolescentes, impedindo 
que eles tenham acesso a um tratamento efetivo e menos invasivo.
Hoje, as escolas e unidades de saúde deverão se atentar aos primeiros sinais de 
escoliose e, quando detectados, deverão recomendar a condução da criança ou 
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do adolescente ao médico. Uma vez confirmado o sinal de escoliose, o médico 
acionará especialistas, mesmo que por telemedicina, e o tratamento terá início, 
seja ele cirúrgico ou não invasivo. 
Quando há necessidade de cirurgia, a criança será encaminhada ao instituto mé-
dico adequado, e de acordo com a severidade da escoliose e com a complexidade 
da cirurgia, a criança será incluída em lista única do SUS.              
Portanto, quando há uma detecção precoce, o tratamento pode se dar de maneira 
não invasiva, o que resulta em melhor prognóstico e melhor qualidade de vida para 
as criança e adolescentes.
Considerando, um tema tão relevante, diante dessas questões, esse vereador re-
quer saber as seguintes informações:
1. O município de Paulínia consta com ações voltadas para o acompanhamento?
2. Se sim, quantas crianças e adolescentes foram diagnosticados com essa pa-
tologia?       
3. Supondo, que a resposta seja negativa, qual se dá o motivo da saúde pública 
não ter a pretensão desse tipo de ação?
Face ao exposto, R E Q U E I R O ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, que determine 
junto ao setor competente informações sobre a prevenção, detecção e tratamento 
de escoliose em crianças e adolescentes no município.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
no Diário Oficial do município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR ALEX EDUARDO

REQUERIMENTO Nº 1371/2022

“REQUER AO EXECUTIVO INFORMAÇÕES SOBRE A IMPLEMENTAÇÃO DA 
LEI DE LIBERDADE ECONÔMICA NO MUNICÍPIO DE PAULÍNIA, CONFORME 
ESPECIFICA.”

Exmo. Sr. Presidente:

A Declaração de Direitos de Liberdade Econômica foi prevista na Lei Federal 
13.874/2019 a fim de garantir o alcance das garantias fundamentais à livre inicia-
tiva e ao livre exercício de atividade econômica no país. Contudo, cada município 
necessita fazer a regulamentação em seu território. 
Em suma, prevê a intervenção subsidiária, mínima e excepcional do município 
sobre o exercício de atividades econômicas. Neste contexto, observando a rees-
truturação do Plano Diretor, Parcelamento, Uso e Ocupação de solo e o Código de 
Obras e Posturas de Paulínia, é propício discutir o referido assunto.   
A simplificação administrativa estimula a competitividade e facilita a atividade eco-
nômica. Com as atividades de baixo risco, não é necessário mais autorizações 
para enfim gerar emprego e renda. É fato que com a promulgação desta Lei, hou-
ve um aumento em 2020 de 6,1% nos dados de aberturas de empresa se compa-
rados a 2019.
 Esta autonomia para o cidadão é valiosa, e ajuda a movimentar a economia local. 
Assim, questiona o executivo:  
●O ordenamento jurídico municipal já se adequou à Lei de Liberdade Econômica? 
Quais foram as alterações legais realizadas?
●Há previsão legal de quais são as atividades consideradas de baixo risco no 
município? 
●Quais são os benefícios obtidos pelos empreendedores de atividades de baixo 
risco em Paulínia? 
●Quais são os atos públicos de liberação da atividade econômica de baixo risco? 
São os mesmos para as atividades de alto risco?
Face ao exposto,   R E Q U E I R O   seja oficiado ao setor competente, solicitando 
informações sobre a implementação da Lei de Liberdade Econômica no município 
de Paulínia, conforme especificado.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR HELDER PEREIRA

REQUERIMENTO Nº 1372/2022

“REQUER AO EXECUTIVO INFORMAÇÕES SOBRE O DESASSOREAMEN-
TO DO PARQUE DAS FLORES, CONFORME SOLICITADO NA INDICAÇÃO Nº 
1434.”

Exmo. Sr. Presidente:

Os munícipes demandam, frequentemente, uma revitalização da lagoa no Parque 
das Flores. Isto porque o local reservado para o lazer, um direito fundamental, 
transparece sinal de abandono com a lagoa assoreada. 
Assim, feita a indicação nº 1434/2022, o executivo informou que as Secretarias 
envolvidas para contratação de empresa especializada em desassoreamento faria 
reuniões nos próximos 30 dias para iniciar o procedimento. A resposta encaminha-
da data de 15 de setembro. Uma vez que já se passaram os 30 dias e mais um 
período razoável, os munícipes questionam:
●Já foram feitas as reuniões necessárias? Quantas e em quais dias? Quais secre-
tarias participaram?
●Já foi dado início ao procedimento? Caso contrário, quando começará?
Face ao exposto,   R E Q U E I R O seja oficiado ao setor competente, solicitando 
informações sobre o desassoreamento do Parque das Flores, conforme solicitado 
na indicação nº 1434.
Ato contínuo pleiteia-se a publicação do presente Requerimento de forma integral 
em Diário Oficial do Município para necessária publicidade.

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR HELDER PEREIRA

REQUERIMENTO Nº 1374/2022 

“REQUER INFORMAÇÕES AO EXECUTIVO QUANTO AO TERRENO BALDIO 
LOCALIZADO NO ENTRONCAMENTO DA RUA 03 COM A RUA 04, NO RESI-
DENCIAL MARIETA DIAN II.”

Exmo. Sr. Presidente:
 
No entrocamento das Ruas 03 e 04 (Rua José Virgílio Prudente Carrer) no Resi-
dencial Marieta Dian II, há um terreno baldio que se tornou um ponto vicioso de 
descarte de lixo pela população.  
Visando priorizar a saúde e a qualidade de vida dos moradores e a limpeza urbana 
da cidade, requeremos o que segue:
1.Qual a procedência do referido terreno – particular ou público ? 
2.Qual a possibilidade de arborizar o local ? 
3.Considerando diversas reclamações de moradores próximo ao local, requere-
mos também providências quanto à limpeza e possível projeto de arborização 
para a referida área, afim de evitar futuros descartes de lixo que trazem prejuízos 
à população e ao município.  
Diante do exposto, R E Q U E I R O seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, 
solicitando informações quanto ao terreno baldio localizado no entroncamento da 
Rua 03 com a Rua 04 (Rua José Virgílio Prudente Carrer), no Residencial Marieta 
Dian II, e pede providências. 
Ato contínuo, solicito a divulgação do presente Requerimento no Diário Oficial do 
município, para a devida publicidade. 

Paulínia, 28 de outubro de 2022

VEREADOR MESSIAS BRITO
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